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Marcos do PSOL 
perde a voz e o 
depoimento 

EM NATAL, 28 TENTAM O 
MISTER UNIVERSO BRASIL 

Dinorá Simas, 
desafeto dos 
detentos, deixa 
Alcaçuz 

Vereador acusado de pagar mensalinho falta 
novamente à reunião da comissão de ética, mas 
justifi ca com atestado médico e apresenta defesa 
prévia por escrito na qual reafi rma que dinheiro era 
para o partido. Sandro Pimentel (PSOL) discorda.

Natal sedia hoje pela primeira vez concurso beleza 
bastante disputado que tem a participação de 28 
candidatos e elegerá o Mister Universo Brasil 2015.

Obedecendo a rodízio inédito 
determinado pelo secretário de 
Justiça e Cidadania, Edilson França, 
Dinorá Simas agora vai dirigir presídio 
Raimundo Nonato, na Zona Norte. 

3. POLÍTICA

11. CULTURA

EDUARDO MAIA /  NJ 10. CIDADES

/ PROMESSA / APÓS DUAS FUGAS, ROBINSON FARIA ANUNCIA PARA 15 DE MAIO FIM DE 
OBRA EM ALCAÇUZ E DIZ QUE GOVERNO ESTÁ DEDICADO A DEBELAR CRISE NO SISTEMA 

GOVERNADOR 
QUER PAVILHÃO 
RECONSTRUÍDO 
ATÉ 15 DE MAIO 

WWW.IVANCABRAL.COM

RENAN CHAMA 
TERCEIRIZAÇÃO 
DE RETROCESSO

REDUZIR DÍVIDA 
É O DESAFIO DA 
PETROBRAS 

Presidente do Senado anuncia 
análise criteriosa e afi rma que 
projeto é “retrocesso” e “pedalada 
no direito do trabalhador” 

Após balanço, agora estatal 
prepara novo plano de negócios 
que terá como foco elevar ganhos 
e reduzir endividamento. 

7. POLÍTICA 8. ECONOMIA

 ▶ Reconstrução de pavilhão em Alcaçuz vai representar aumento da capacidade da estrutura em 45 vagas, graças à instalação de treliches

 ▶ No lugar de Dinorá, em Alcaçuz, assumirá Eider Brito, que antes estava no Raimundo Nonato

EDUARDO MAIA / NJ

EDUARDO MAIA / NJ

ARGEMIRO LIMA / NJ

AMÉRICA A UMA 
VITÓRIA DA FINAL NA 
ARENA DAS DUNAS 
Alvirrubro precisa apenas de mais uma 
vitória no campeonato estadual para ter 
o direito de fazer a fi nal contra o ABC na 
Arena das Dunas, evitando casa adversária. 

14. ESPORTES

 ▶ Defesa foi apresentada pelo advogado Italo Daniel Martins
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ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
Secretaria de Estado de Meio Ambiente e dos Recursos Hídricos - SEMARH

Companhia de Águas e Esgotos do Rio Grande do Norte - CAERNCaern
PROCESSO LICITATÓRIO N° 0006/2015 - PREGÃO PRESENCIAL

SUSPENDER SINE DIE

Objeto

Aviso

Crizóstimo Félix de Lima Souza

: Contratação de empresa especializada para prestação de serviços de Mão de Obra
de natureza contínua referentes ao cargo de Carregador para atender às necessidades da
Unidade de Suprimentos - USUP/GIF da CAERN, conforme Ordem de Licitação nº
0233/2014 - GIF/DA.

A Companhia de Águas e Esgotos do Rio Grande do Norte, através da Assessoria de
Licitações e Contratos, Comunica aos participantes da licitação supra que em do reexame da
planilha orçamentária e da planilha de custos do processo acima citado, resolve

a referida licitação, devendo comunicar o novo aprazamento através
da Imprensa Oficial na forma da lei.

Natal/RN, 23 de Abril de 2015.

Assessor de Licitações e Contratos

ALLAN DARLYSON
DO PORTAL NOAR

O PREFEITO DE Natal, Carlos Edu-
ardo Alves (PDT), reuniu a ban-
cada governista, na manhã de 
ontem, e pediu apoio dos parla-
mentares para aprovar o Projeto 
de Lei de iniciativa do Executivo 
que terceiriza a cobrança da dívi-
da ativa ao Banco do Brasil. O lí-
der do prefeito na Câmara, verea-
dor Raniere Barbosa (PDT), disse 
que o projeto começará a ser dis-
cutido na próxima segunda-feira 
(27), às 10 horas, quando o pro-
curador-geral do Município, Car-
los Castim, vai à Casa para expli-
car a proposta da prefeitura aos 
parlamentares e tirar dúvidas so-
bre o assunto. Em seguida, o pro-
jeto deverá começar a ser apre-
ciado pelo legislativo.

De acordo com Raniere, a ini-
ciativa do prefeito tem a fi nalida-
de de aumentar a receita do Mu-
nicípio sem onerar os natalenses. 
“A prioridade será a cobrança da 

dívida ativa, para criar a possibi-
lidade de aumento nas receitas 
sem que os impostos sejam au-
mentados”, explicou o vereador.

O líder do prefeito adiantou 
que a bancada já externou que 
pretende aumentar o teto de to-
lerância para que sejam cobra-

das dívidas somente a partir de 
R$ 2,5 mil e não R$ 1,5 mil, como 
a Prefeitura inicialmente preten-
dia fazer. Outra reivindicação dos 
parlamentares é para que não 
haja premiação para auditores 
ou procuradores, no pagamento 
das dívidas cobradas.

Carlos Eduardo argumentou 
que a matéria ajudará a ameni-
zar a difícil situação fi nancei-
ra enfrentada pela Prefeitura do 
Natal. Ele disse que o desequilí-
brio orçamentário do Município 
se acentua mês a mês, pois as re-
ceitas não acompanham as cres-
centes despesas. De acordo com 
as previsões feitas pelos técnicos 
da Secretaria Municipal de Tri-
butação, a arrecadação munici-
pal em 2015 será a mesma do ano 
passado.

Para buscar a reversão des-
se quadro, o chefe do Executivo 
municipal pediu que os vereado-
res apreciem o projeto o mais rá-
pido possível. “A gestão tem fei-
to o seu dever de enxugar gastos, 
cortando custos e revendo con-
tratos, mas mesmo assim ainda 
faltam recursos para custeio e 
manutenção da máquina públi-
ca. Precisamos encontrar meios 
de melhorar a nossa receita e a 
aprovação da matéria é o primei-
ro passo”, ponderou.

A PARTIR DAS 10h de hoje o ve-
reador de Natal, Luiz Almir pas-
sa a assumir o comando do Par-
tido Verde (PV) da capital. A pos-
se ocorrerá no Plenário da Câmara 
Municipal e são esperadas as pre-
senças do governador Robinson 
Faria; do prefeito de Natal, Carlos 
Eduardo; e de outras lideranças 
político-partidárias, como o pre-
sidente da Assembleia Legislativa, 
deputado Ezequiel Ferreira e o se-
nador Garibaldi Filho (PMDB). 

A presença de grandes lideran-
ças político-partidárias mostrará a 
disposição do PV em fi rmar parce-
rias visando o seu fortalecimento.  
O vereador assume o partido di-
zendo que o partido adota uma 
postura eclética no cenário políti-
co local. “A presença desses gran-
des líderes é a demonstração de 
um partido eclético. Se for possí-
vel caminhar sozinho com as pró-
prias pernas vai caminhar inde-
pendente, senão, poderemos fazer 
parcerias sem problemas”, disse. 
Essas parcerias podem se refl etir 
nas eleições municipais do próxi-
mo ano, mas ele diz que as defi ni-
ções da reforma política é que da-
rão os encaminhamentos com vis-
tas a 2016.

Luiz Almir diz que não exis-

te a pretensão de compor uma 
chapa majoritária, muito embora 
seu nome já apareça nas pesqui-
sas, mas quer trabalhar uma pos-
sível reeleição e aumentar a ban-
cada do Partido Verde na Câmara 
Municipal. “Temos que fortalecer 
o partido. Se eu tiver saúde e for-
ças, quero sim buscar a reeleição 
e aumentar a bancada. Não esta-
mos buscando nomes famosos, 
mas nomes comprometidos com 
o povo e do povo”, declara.

Presidido no estado pelo ex-se-
nador Paulo Davim, o PV está pre-
sente em 137 municípios do Rio 
Grande do Norte, com um pre-
feito (Vila Flor), 32 vereadores e 4 
vice-prefeitos. Em Natal, apenas 
Luiz Almir representa o partido no 
legislativo.

Entre novos nomes que pre-
tende atrair para a legenda estão 
o do ex-vereador Enildo Alves e o 
do vereador Dagoberto (Dagô). “O 
próprio Enildo já me garantiu o 
interesse me ingressar no PV e o 
próprio Dagô, que é gente do povo 
como eu, também já disse que se o 
DEM se fundir com o PTB ele vem 
para o PV”, conta Luiz Almir que 
ao ser empossado, também esta-
rá comemorando seu aniversário. 
(CLÁUDIO OLIVEIRA)

O Tribunal Superior Eleitoral 
(TSE) multou em R$ 30 mil a co-
ligação Com a Força do Povo, ven-
cedora da eleição presidencial de 
2014, com a candidatura da presi-
denta Dilma Rousseff , por propa-
ganda irregular na internet. Ainda 
cabe recurso ao tribunal. A ação 
foi proposta pela coligação da en-
tão candidata Marina Silva, contra 
a empresa Polis Propaganda, de 
propriedade do jornalista Franklin 

Martins. A candidata alegou que 
o site Muda Mais, criado pela em-
presa estava em situação irregu-
lar, por não ter sido registrado na 
Justiça Eleitoral, além de estar em 
nome de pessoa jurídica, prática 
vedada pela lei eleitoral. Por 6 vo-
tos a 1, os ministros consideraram 
que o endereço não fora registrado 
na Justiça Eleitoral, como manda a 
lei eleitoral, nem por Dilma, nem 
pelo PT ou pela coligação. 

CLÁUDIO OLIVEIRA
DO NOVO JORNAL 

A ASSEMBLEIA LEGISLATIVA apro-
vou ontem, em primeira dis-
cussão, propostas de emendas 
constitucionais que preveem o 
orçamento impositivo e a possi-
bilidade de reeleição para a pre-
sidência da Casa dentro da mes-
ma Legislatura. Com relação ao 
Orçamento Impositivo, a PEC 
prevê a obrigatoriedade do Exe-
cutivo cumprir o que for aprova-
do pelos deputados na votação 
orçamentária, após  a sanção. 

De autoria do deputado Ag-
nelo Alves (PDT) a PEC altera 
os artigos 106 e 107 da Consti-
tuição Estadual, tornando obri-
gatória a execução da progra-
mação orçamentária do Estado 
com relação às emendas dos de-
putados.  Segundo Agnelo, essa 
proposta garante autonomia ao 
poder legislativo já que as fun-
ções dos parlamentares não 
se restringem a redigir e pro-
por leis e a fi scalizar a atuação 
do Estado, mas alcançam, tam-
bém, o dever de auxiliar o Po-
der Executivo no direcionamen-
to de políticas públicas que se 
fi zerem necessárias. Foram 23 
votos favoráveis e apenas o de-
putado Fernando Mineiro (PT), 
líder do Governo, votou contrá-
rio à matéria. 

Já com relação à possibili-
dade de reeleição, a PEC vota-
da ontem em primeira discus-
são prevê alteração no artigo da 
Constituição que diz impede a 
recondução do presidente “para 
o mesmo cargo na eleição sub-
sequente, ou seja, na mesma le-
gislatura”. Contudo, era possível 
a reeleição de uma legislatura 
para outra. 

Com a mudança – caso seja 
aprovada – o atual presidente 
do legislativo estadual, Ezequiel 
Ferreira (PMDB), poderá con-
correr à reeleição no início de 
2017. Ele encerraria o mandato 
de presidente no fi nal de 2016 e 
poderá se candidatar para per-
manecer até 2018. A PEC foi 
aprovada com 22 votos favorá-
veis e dois contrários.

No parecer da Comissão Es-
pecial criada para analisar a 
proposta justifi ca-se que esta é 
a tendência nacional nas casas 
legislativas do país e que, permi-
tir a reeleição, é assegurar liber-
dade e autonomia ao Plenário 
da Assembleia para decidir efe-
tivamente sobre o que entende 
ser mais adequado para a Casa, 
sem vetos nem obstáculos à au-
todeterminação do parlamento.

Esta não é a primeira vez 
que os deputados modifi cam a 
Constituição do Estado no que 
se refere à reeleição da Mesa Di-
retora. A nova proposta remon-
ta ao período em que o governa-
dor Robinson Faria era deputa-
do e se manteve à frente da As-
sembleia de 2003 a 2010. Na 
gestão de Ricardo Motta (PROS) 
como presidente da Assembleia, 
após Robinson Faria, a Assem-
bleia resolveu proibir a reeleição 
dentro da mesma legislatura. 

RESIDÊNCIA
Uma terceira PEC, de autoria 

do deputado Kelps Lima (SDD), 
foi rejeitada pelos parlamenta-
res na sessão de ontem. O depu-
tado estava propondo a extin-
ção da residência ofi cial do go-
vernador do Estado e do vice-

-governador, o que geraria uma 
economia mensal de aproxima-
damente R$ 100 mil e 54 poli-
ciais que voltariam à disposição 
da população.

Porém, 13 votos contrá-
rios, nove a favor, uma absten-
ção e uma ausência derruba-
ram a matéria com o argumento 
de que o chefe de Estado preci-
sa de uma casa para recepcio-
nar tanto as comitivas brasilei-
ras, quanto as de outros países 
e a população em geral. No iní-
cio do ano, o governador Robin-
son Faria abdicou do direito de 
usufruir da Casa ofi cial do go-
vernador, como forma de con-
tribuir para a redução de gastos 
do governo, contudo o Chefe do 
Executivo Estadual ainda tem a 
prerrogativa de utilizá-la, caso 
queira.

DEPUTADOS APROVAM 
ORÇAMENTO IMPOSITIVO 
EM PRIMEIRA DISCUSSÃO
/ ASSEMBLEIA /  DEPUTADOS ESTADUAIS APROVAM POR MAIORIA, EM PRIMEIRA DISCUSSÃO, 
PROJETO QUE PREVÊ O ORÇAMENTO IMPOSITIVO NO RIO GRANDE DO NORTE 

 ▶ Proposição é do deputado Agnelo Alves, para quem a proposta garante autonomia do parlamento 

JOÃO GILBERTO

Projeto para Cobrança da Dívida 
Ativa volta à Câmara Municipal

/ PREFEITURA /

 ▶ Prefeito Carlos Eduardo argumentou que precisa aumentar arrecadação 

FÁBIO CORTEZ / NJ

 ▶ Vereador pretende trabalhar para fortalecer o partido na capital 

FÁBIO CORTEZ / NJ

LUIZ ALMIR ASSUME 
COMANDO DO PV EM NATAL

TSE APLICA MULTA DE R$ 30 
MIL À COLIGAÇÃO DE DILMA

/ PARTIDO /

/ ELEITORAL /
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O presidente estadual do Psol, 
vereador Sandro Pimentel, reafi r-
mou que o dinheiro arrecadado 
no gabinete de Marcos do Psol não 
foi direcionado ao partido. No iní-
cio do ano, o diretório municipal 
emitiu nota negando recebimen-
to dos valores.

“O diretório municipal afi rma 
que o dinheiro não foi para o par-
tido, o diretório mantém essa po-
sição”, destaca o vereador. Segun-
do ele, as provas que na época do 
escândalo foram apresentadas 
pelo gabinete de Marcos são reci-
bos de 2013 compostos de valo-
res pequenos, entre R$ 20 e R$ 30. 
“Mas os [comprovantes] apresenta-
dos agora eu não vi. Presumo que 
são os mesmos documentos, por-
que não tem outros recibos”, con-
clui Sandro. 

A peça apresentada pelo advo-
gado do vereador considera, logo 
no início do texto, a gravação di-
vulgada pela imprensa local como 
“indevida, não autorizada, mani-
pulada, editada e induzida”. A gra-
vação a que a defesa se refere é o 
vídeo que foi divulgado pelo Por-
tal no Ar em 14 de janeiro de 2015, 
mostrando o funcionário do gabi-
nete Reginaldo Alves cobrando o 
pagamento do suposto ‘mensali-
nho’ a uma servidora do gabinete.

A defesa nega que Reginaldo 
Alves recolhia parte dos salários 
dos assessores para entregar ao 
parlamentar ou para fazer caixa 
de campanha. O documento ain-
da afi rma que, subsequente à di-
vulgação da gravação, o próprio 
Marcos do Psol pediu quebra de 
seu sigilo bancário, fi scal e tele-

fônico ao Ministério Público Es-
tadual. O documento da quebra 
de sigilo foi encartado em anexo 
à defesa prévia.

A defesa também tenta des-
qualifi car a denúncia afi rmando 
que a representação foi embasa-
da em matérias jornalísticas “ba-
seadas em gravações fl agrante-
mente ilegais”, o que tornaria as 
denúncias em desfavor do verea-
dor ilegítimas, por isso pede o ar-

quivamento sumário do processo.
Conforme a peça apresentada 

em meados de 2014, o parlamen-
tar começou a receber mensagens 
com tons ameaçadores em seu 
celular. As mensagens seriam de 
uma ex-assessora que frequente-
mente cobrava a Marcos supostos 
valores que teriam sido desconta-
dos do salário da ex-assessora.

A ex-funcionária do gabine-
te também teria denunciado que 

antes era descontado 5% do seu 
salário (valor não especifi cado) 
e depois a cobrança teria passa-
do a ser de R$ 190 por mês. A de-
fesa nega as alegações e reafi rma 
que todos os recursos que fi nan-
ciam o Psol são procedentes de 
contribuições voluntárias de fi -
liados, militantes e simpatizan-
tes, uma vez que a legenda não 
aceita fi nanciamento de empre-
sas provadas.

“Os valores repassados se refe-
rem a doações espontâneas feitas 
voluntariamente pela denuncian-
te a outros assessores não nome-
ados, bem como para a corrente 
partidária APS Nacional, da qual 
fazem parte para a construção do 
partido em Natal (documento em 
anexo)”, alega a defesa.

Quanto à alegação de que o 
funcionário Reginaldo Alves teria 
sido promovido após o escândalo, 
embora à época Marcos tenha di-
vulgado que o assessor tinha sido 
exonerado, a defesa refuta argu-
mentando que a promoção ocor-
reu em 18 de janeiro de 2014, por-
tanto, antes da publicação do ví-
deo, que se deu em 14 de janeiro 
de 2015.

Ainda na defesa prévia, foram 
apresentados diversos recibos, 
datados de 2013 e 2014, como 
comprovantes dos repasses ao 
Psol das contribuições partidá-
rias dos assessores de gabinete de 
Marcos, tendo como responsável 
pela arrecadação o assessor Regi-
naldo Alves.

Segundo explica o procurador 
legislativo da Câmara, Daniel Le-
vis, a Comissão de Ética não tem 
um prazo específi co para concluir 
os procedimentos que analisam 
o suposto esquema. Desse modo, 
não há o que fazer a não ser aguar-

dar a presença de Marcos para a 
oitiva e prosseguir com as reuni-
ões ordinárias.

Ao fi nal a comissão deve-
rá emitir um relatório que pode-
rá arquivar o processo, penalizar 
o vereador com uma advertência 

ou entender que o que foi apura-
do é caso de cassação do manda-
to. Se for escolhida essa última hi-
pótese, o relatório será encami-
nhado ao plenário para ser feita a 
admissibilidade. Caso os vereado-
res decidam por maioria absolu-

ta receber a denúncia, será aberta 
uma comissão especial que terá 
um prazo de 120 dias para julgar 
o vereador.

“Se não for concluído em 120 
dias o processo acaba e o verea-
dor não pode ser mais punido”, 
disse o procurador, em relação a 
uma possível abertura de comis-
são especial para tratar sobre cas-
sação. “O mais importante é ga-
rantir ao vereador o direito ao 
contraditório e à ampla defesa”, 
acrescenta.

Ainda conforme Daniel Levis, 
dar andamento aos procedimen-
tos sem os esclarecimentos do ve-
reador seria viciar o processo. “Não 
tem um prazo específi co. O pra-
zo deve ser razoável, que garanta 
a ampla defesa e o contraditório”, 
ressalta.

Após a apresentação da defe-
sa prévia procedida ontem, o pro-
cesso passará ainda por duas fa-
ses, que serão a oitiva do vereador 
e as alegações fi nais apresentadas 
por escrito.

PELA SEGUNDA VEZ o vereador Mar-
cos Antônio Ferreira da Silva (Psol) 
não compareceu à Câmara Muni-
cipal para prestar depoimento à 
Comissão de Ética da Casa. Dessa 
vez a defesa do parlamentar apre-
sentou um atestado médico indi-
cando a impossibilidade de o vere-
ador depor, em função de proble-
mas em suas cordas vocais. Com 
isso, um novo encontro fi ca mar-
cado para a próxima quinta-feira 
(30), mas ainda sem a garantia da 
presença do vereador.

Embora Marcos não tenha 
comparecido, o advogado do ve-
reador, Ítalo Daniel Martins, apre-
sentou a defesa prévia por escri-
to, que será analisada na reunião 
ordinária da Comissão de Éti-
ca da Câmara Municipal de Natal 
(CMN) na próxima quinta.

O vereador já havia faltado à 
reunião do último dia 10, quando 
prestaria os devidos esclarecimen-
tos à Comissão de Ética. Na oca-
sião, ele justifi cou, através de ofí-
cio, que só havia sido notifi cado 
um dia antes, na quinta-feira (09).

A comissão apura um supos-
to esquema de cobrança fi nan-
ceira aos funcionários de gabinete 
do vereador, o que fi cou conheci-
do como “mensalinho”. De acordo 
com o que se supõe, o dinheiro ar-
recadado seria para abastecer um 
caixa de campanha dele.

O advogado de Marcos do Psol 
não quis comentar o conteúdo 
apresentado como defesa, que ain-
da será analisado pela Comissão 
de Ética. Ele só adiantou que seu 
cliente irá voltar ao médico para 
que seja avaliada a possibilidade 
de ser feita uma cirurgia para sa-
nar um problema vocal.

Caso o médico indique a cirur-
gia, a comissão fi cará à espera da 
recuperação da saúde do vereador. 

No entanto, mesmo que não seja 
marcado um procedimento cirúr-
gico, o advogado também não ga-
rantiu a presença do parlamentar 
na próxima reunião da comissão.

“Decidimos aguardar o pedi-
do de adiamento em função da 
necessidade ou não de uma cirur-
gia. A comissão aceitou o pedido 
oral, mas só vai apreciar o pedido 
por escrito e com a anexação dos 
laudos médicos”, disse o presiden-
te da Comissão de Ética, vereador 
Joanilson de Paula Rêgo. 

Ele também não comentou o 
conteúdo da defesa prévia, uma 
vez que não teve tempo hábil para 
analisá-lo. “Eu ainda nem abri a 
defesa, por isso acho que seria le-
viano comentar”, afi rma. Cabe-
rá agora à secretaria da Câmara 
enviar o documento ao presiden-
te da Casa, que irá distribuir para 
o relator ou requerer mais alguma 
diligência, a depender do que a de-
fesa alegar na peça.

Ainda de acordo com Joanilson, 
a decisão que indicará se o processo 
correrá em paralelo à recuperação 
da saúde do vereador só será pro-
ferida na próxima quinta-feira. “Vai 
fi car dependendo de uma cirurgia, 
mas se o processo vai prosseguir in-
dependentemente da oitiva dele ou 
não vocês só saberão na quinta-fei-
ra”, adiantou o presidente.

Segundo revelou o relator da 
Comissão de Ética, vereador Bispo 
Francisco de Assis (PSB), a defesa 
do vereador Marcos pediu para que 
o depoimento seja prestado em si-
gilo, o que caberá à presidência da 
Câmara acatar ou não a solicitação.

“Vamos aguardar se o vereador 
vai poder estar aqui na quinta-fei-
ra, a gente não sabe o que vai acon-
tecer. Caso ele não possa compa-
recer, a gente tem que aguardar e 
respeitar. A comissão não vai que-
rer que ele esteja aqui doente”, de-
clarou o vereador do PSB.

DIEGO CAMPELO
DO NOVO JORNAL

MARCOS FALTA AO 
DEPOIMENTO DE NOVO
/ PSOL /  VEREADOR ACUSADO DE COBRAR “MENSALINHO” DE FUNCIONÁRIO DE SEU GABINETE NÃO COMPARECE, MAIS 
UMA VEZ, À CONVOCAÇÃO DA COMISSÃO DE ÉTICA DA CÂMARA; DEFESA ALEGA QUE ELE ESTÁ DE ATESTADO MÉDICO

OITIVA É NECESSÁRIA PARA 
ANDAMENTO DO PROCESSO

GRAVAÇÃO 
FOI INDEVIDA, 
DIZ A DEFESA

DIRETÓRIO 
REAFIRMA QUE 
DINHEIRO NÃO 
FOI PARA O PSOL

 ▶ Sandro Pimentel, presidente 

estadual do Psol: diretório mantém a 

mesma posição de antes

 ▶ Gabinete do vereador Marcos Antônio Ferreira da Silva na Câmara Municipal: sem o titular

 ▶ Comissão de Ética voltará a se reunir na quinta-feira da próxima semana, mas ainda sem a garantia da presença do vereador Marcos Antônio

 ▶ Ítalo Daniel Martins, advogado de defesa: cliente sem data para comparecer  ▶ Joanilson de Paula Rêgo, presidente da Comissão de Ética: sob análise

FOTOS: EDUARDO MAIA / NJ
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E-mail

carlosmagno@novojornal.jor.br

Fones

84 3342.0358 / 3342.0350

Editor 

Carlos Magno Araújo

MULHER E POLÍTICA
A senadora Ana Amélia (PP/

RS) estará, hoje, em Natal para par-
ticipar do lançamento do  movi-
mento “Mulher Progressista” no 
Rio Grande do Norte”, que home-
nageará três detentoras de manda-
to que não pertencem ao partido: 
as deputadas Zenaide Maia (PR), 
Márcia Maia (PSB) e Cristiane 
Dantas (PCdoB). Trata-se de um 
reposicionamento do Partido Pro-
gressista, comandado no Estado 
pelo ex-deputado Betinho Rosado.

     
A FOLHA AUMENTA

Depois de conceder aumento 
salarial à Magistratura, Ministério 
Público, integrantes do Tribunal 
de contas e aos Professores o Go-
verno do Estado, mesmo infringin-
do a Lei de Responsabilidade Fis-
cal garantiu a implementação da 
Lei das Promoções que aumenta-
rá sensivelmente o dispêndio com 
a Polícia Militar, retroativo a 21 de 
Abril.Mas, o governador Robinson 
Faria vetou, integralmente, o au-
mento de 45% que havia sido apro-
vado para os Defensores Públicos, 
no primeiro NÃO do atual governo 
a uma categoria funcional.

NÍSIA FLORESTA

Hoje completa 130 anos do 
falecimento, em Rouen, França, 
de Dionísia Gonçalves Pinto, aos 
75 anos de idade, em Papary, RN. 
Foi um dos maiores nomes da li-
teratura do Rio Grande do Norte, 
imortalizado com o pseudônimo 
de Nísia Floresta Brasileira Augus-
ta, uma das precursoras do movi-
mento feminista, quando viveu na 
Europa, quando defendeu os direi-
tos dos escravos e dos índios.

PAGAR JUROS
Confecções Guararapes inicia, 

nesta quinta-feira o pagamento de 
juros sobre o capital próprios aos 
seus acionistas. O valor bruto para 
cada ação ordinária de R$ 2.0364 
por ação ordinária e R$ 2.240,00 
por ação preferencial, referente ao 
ex4rcício do ano passado e sujeito 
a incidência de imposto de renda.

BARCA NO TEATRO
Estreia, hoje, no Teatro Alber-

to Maranhão, “A Barca de Caronte”, 
espetáculo montado a partir de um 
texto do autor norte-rio-granden-
se Junior Dalberto, com direção de 
Diana Fontes. Montado com patro-
cínio da Cosern (Lei Câmara Cas-
cudo) tem entrada franca.

A GALINHA E O HUB
A notícia de que o grupo Latam 

Airlines ( formado pelas companhias 
LAN e TAM) decidiu implantar um 
centro de convergência de vôos inter-
nacionais – “hub” na linguagem do pessoal da aviação – no Nordeste 
do Brasil, e pretende ter uma defi nição, até o fi m do ano, sobre a sua 
localização numa das três capitais: Recife, Fortaleza e Natal, como não 
podia deixar de ser, vem provocando muitas reações.

Em tempo de crise, um investimento superior a US$ 1 bilhão é su-
fi ciente para merecer todo o esforço que se possa fazer, além da neces-
sidade de união de todas as forças para atingir um objetivo comum, so-
bretudo porque, das três cidades pré-selecionadas, Natal foi a única que 
havia se estruturado, justamente, para dispor de um hub, construindo 
um aeroporto projetado para se transformar numa cidade aeroportu-
ária. É uma história antiga que teve origem nos anos 80/90, quando o 
EMFA (Estados Maior das Forças Armadas) pensando no futuro, ini-
ciou estudos para a instalação de um “gate way” (portão de entrada) no 
Nordeste pare receber os super jumbos, que os tais estudos apontavam 
como o destino inexorável para aviação internacional, numa das últi-
mas grandes decisão tomadas nos governos militares que estavam nos 
últimos estertores. Partiu-se do pré suposto que, depois do ano 2.000, o 
transporte aéreo internacional seria feito por enormes aviões com capa-
cidade de transportar mais de 500 passageiros, que seriam usados nas 
grandes travessias, levando a um ponto equipado para distribuir esse 
contingente para o seu destino fi nal em aeronaves menores. O mesmo 
princípio valendo para o transporte de carga aérea. Com esse propósito 
estudos profundos foram desenvolvidos buscando qual a melhor loca-
lização para atender a essas novas demandas no Nordeste. O assunto 
foi tratado como problema de estado (do estado brasileiro) e a cons-
trução da primeira pista começou a ser feita da forma mais discreta. E 
talvez por isso, o projeto foi sendo desenvolvido num ritmo muito lento, 
porém constante, entregue ao Batalhão de Engenharia. Os registros se 
limitaram aos problemas de naturais das  desapropriações de áreas ru-
rais, usadas para a pecuária bovina. Quando veio a abertura política o 
projeto do aeroporto de São Gonçalo do Amarante se tornara irreversí-
vel, sobretudo quando políticos pernambucanos tentaram leva-lo para 
Goiana no interior daquele Estado.

É importante levantar essa história toda para mostrar que o Rio 
Grande do Norte é a única alternativa que dispõe de um projeto espe-
cífi co para atender justamente as demandas das empresas que, certa-
mente tomarão as suas decisões baseadas em fatos concretos e, sobre 
tudo, redução dos seus custos.

A lembrança dessa consciência tem o objetivo de desistimular as 
ações de algumas autoridades que começam a anunciar contatos com 
dirigentes das empresas, como se isso pudesse ter alguma infl uência. 
Não tem. Mas, mesmo assim existe um grande espaço para que se pos-
sa trabalhar em favor do nosso projeto.

O Governo do Estado, por exemplo, já reduziu a aliquota do ICMS 
do combustível, colocando o nosso Rio Grande do Norte no mesmo 
patamar do Ceará que já havia tomado essa providência desde o ano 
passado; mas existe algo – muito importante – que ele precisa fazer: é 
a conclusão dos acessos ao Aeroporto que não foram concluídos pela 
governadora Rosalba Ciarlini. Concluir os acessos valerá mais que 
qualquer contato, assim como a Prefeitura de Natal necessitará prio-
rizar um esquema de mobilidade para facilitar o acesso ao aeroporto. 
Esse dever de casa bem que poderia começar a ser cuidado o quanto 
antes. São Gonçalo já dispõe de uma legislação de incentivos fi scais 
bastante avançada

Um terceiro ponto poderia ser encampado pela lideranças empre-
sariais, repetindo a experiência do “Mais RN”, uma importante iniciati-
va de planejamento estratégico, que poderia desenvolver uma ação es-
pecífi ca de ressaltar as nossas vantagens comparativas em relação ao 
hub. E aprender com a sabedoria popular – “quem quer pegar a galinha 
não diz xô” – ou fazer só barulho não nos ajudará em nada.

 ▶ O cronista Toinho Silveira comemora 
seu aniversário, hoje, no Boulevard com 
uma “Noite em Beverly Hills” e a eleição 
do Mister Brasil ´2015.

 ▶ Hoje, o Partido Verde ganha uma nova 
cara em Natal. O vereador Luiz Almir 
assume a presidência do seu diretório 
municipal.

 ▶ Em Parnamirim, a Câmara Municipal 

está lançando, hoje, o seu programa 
“Câmara Cultural”, com Almir Padilha e 
Kalberg Azevedo.

 ▶ Reforço no Batalhão da Justiça: O 
capitão PM Eduardo Queiroga e Silva 
Palácio foi colocado à disposição do 
Tribunal de Justiça.

 ▶ Nem tudo é notícia ruim: o Dólar 
fechou, ontem, abaixo dos R$ 3.00.

 ▶ No Encontro Internacional de Dança 
Contemporânea, começa, hoje, a ofi cina 
a cargo do grupo “Antics”, dos Estados 
Unidos..

 ▶ Em Caicó, a Diocese promove, a 
partir de  hoje,  o 3º Mutirão Estadual de 
Comunicação.

 ▶ A Assembléia Legislativa realiza, 
na manhã de hoje, uma sessão solene 

para homenagear os Profi ssionais de 
Contabilidade.

 ▶ Começa, hoje, em Nísia Floresta, a 
1ª Flinisia, é a primeira feira literária da 
cidade que homenageia um dos maiores 
nomes da literatura do RN.

 ▶ Hoje é o Dia do Agente de Viagem. 
Também é o Dia Internacional do Jovem 
Trabalhador.

ZUM  ZUM  ZUM

DO SECRETÁRIO DA JUSTIÇA, PROCURADOR EDÍLSON GRANÇA, 
DEPOIS DA ÚLTIMA FUGA DE ALCAÇUZ

Aqui não existe sistema 
penitenciário nem 
política prisional”

▶ rodaviva@novojornal.jor.br

Dedinho e Pinote
Talvez nada simbolize mais a decadência do sistema carcerá-

rio potiguar do que a presença de Dedinho e Pinote na Penitenciá-
ria de Alcaçuz, em Nísia Floresta. Dedinho é um cão vira lata, que 
nasceu sem um dos dedos da pata direita, e Pinote, é um gato que 
transita livremente entre os pavilhões.

Segundo informações de um agente penitenciário, que não 
quis se identifi car aos repórteres do NOVO JORNAL por temer re-
presálias, o cachorro e o gato costumam ser usados para o tráfi co 
de drogas e para o transporte de celulares entre os apenados.

Realmente, é de considerar: o fundo do poço parece mes-
mo muito perto quando não é possível sequer conter a presença 
de dois simples animais domésticos. Convivendo com os presos e 
transitando livre pela unidade prisional, eles viraram “mulas” dos 
detentos – por inusitado que pareça. 

A direção da penitenciária diz que chamou o Centro de Zoono-
ses da Prefeitura de Nísia Floresta, mas, por enquanto, nada foi fei-
to para retirar os animais de lá. 

Se há difi culdade para tomar providência assim, quando, então, 
esperar que sejam adotadas estratégias de segurança efi cazes a fi m 
de evitar que os presos continuem fugindo de Alcaçuz? No dizer dos 
gestores da penitenciária, são os presos que mandam nos pavilhões.

Tem sido assim desde as rebeliões do mês passado, quando fo-
ram destruídas as celas que separavam os detentos. No pavilhão 
dois, de onde partiram os detentos que empreenderam as últimas 
fugas, não se entra sem a proteção, armada, de policiais do Grupo 
de Escolta Penitenciária.

Constrangedora, no mínimo, é a constatação dos gestores do 
setor. Eles afi rmam que nada pode ser feito até que a reforma da 
unidade prisional seja concluída.

Evidentemente que o problema vai além de consertar as celas da 
Penitenciária de Alcaçuz, tapar os buracos e iluminar a área externa. 
É necessário reestruturar com urgência todo o sistema penitenciário 
potiguar porque as defi ciências que se verifi cam ali se repetem em 
boa parte das outras unidades, que também foram destruídas com a 
série de motins e rebeliões de março.

Compreende-se o posicionamento dos administradores do sis-
tema que dizem haver pouco a fazer até que as obras sejam conclu-
ídas, mas é necessário considerar que, ainda assim, tem de ser pen-
sada uma solução temporária para que não haja uma debandada 
geral dos detentos antes de as obras serem executadas.

A preocupação permanece do lado de fora dos muros de Alca-
çuz porque os foragidos, condenados por crimes que cometeram, 
oferecem ainda mais riscos à população vivendo e agindo clandes-
tinamente. É uma situação tão grave quanto a presença de Dedi-
nho e Pinote trabalhando para os detentos.

Editorial

Prenda, se for capaz
Eu era torcedor. E torcer, para mim, signifi ca ter apenas um 

time. Implica ir a estádio, sofrer, chorar, rir e comemorar título es-
tadual como se fosse uma conquista nacional. 

Assistia aos jogos em pé. Não bebia nem comia nada antes e 
durante as partidas. Chegava ao estádio às 12h, no máximo, para 
ver um jogo que começaria às 16h. 

Sempre preferi a geral, atrás do gol. Viajava 300 quilômetros 
para ver meu time jogando em casa. Algumas vezes, viajava outros 
tantos chãos para vê-lo em campo adversário.

Foi lá no Recife onde vi quão inútil é essa tentativa midiáti-
ca de “acabar com as torcidas organizadas”. Da mesma forma que 
hoje se começa a pensar por aqui, lá, já faz alguns anos, alguém 
teve a infeliz ideia de impedir acesso de materiais de grupos orga-
nizados nos estádios de futebol. 

Foi uma grande ação de mídia. Os clubes se juntaram com a 
federação, e foram apoiados por Ministério Público e pela Justiça - 
paradoxalmente, a Polícia Militar inicialmente dizia não ter moti-
vos para chancelar a ideia. 

De uma hora para outra, os promotores da desordem que ou-
trora andavam identifi cados com as camisas de suas organiza-
ções, passaram a caminhar lado a lado com os chamados “torce-
dores comuns”, aqueles que vão para o estádio só para torcer mes-
mo – há quem vá brigar, trafi car entorpecentes ou coisa pior. 

A nós, foi tirado o direito de identifi car de longe aqueles que, 
por costume, se envolviam em confusão. Todos, dali em diante, 
usavam as camisas dos clubes. Ficaram camufl ados. E, com isso, 
os estragos foram só aumentando. 

Ao punir as instituições, os especialistas em segurança per-
mitiram que os bandidos continuam tendo acesso às praças 
esportivas. 

É a mesma coisa que acontece hoje em Natal. No fi m de sema-
na passado, por exemplo, a TMV (principal torcida organizada do 
América) estava impedida de entrar na Arena das Dunas. De fato, 
não havia faixas nem bandeiras. Mas os componentes estavam lá. 

Com alguns deles, no lado de fora do estádio, foram encontrados 
rojões recheados com pregos e cacos de vidro. Segundo os respon-
sáveis pelo artefato, aquilo seria lançado contra torcedores do ABC. 

Punir um CNPJ não resulta em nada diferente de mídia gratui-
ta. É o tipo de ação que vende. Todos os jornais, blogs, rádios e ca-
nais de TV deram espaço ao fato.

O que está acontecendo por aqui é o assassinato do futebol. 
Impedir a entrada de materiais que embelezam a festa das torci-
das e continuar permitindo a entrada de marginais é um desfavor. 
Inútil. Apenas mais uma assinatura a no atestado de incompetên-
cia em tirar de circulação quem insiste em profanar um dos locais 
mais sagrados desse país: a arquibancada. 

LUAN XAVIER

Editor ▶ luanxavier.rn@gmail.com

Artigo

DE GUINÉ AO RN
Para que depois não se recla-

me a omissão: O enredo da Esco-
la de Samba Beija-Flor, no Carna-
val desse ano – “Um griô conta a 
história: um olhar sobre a África 
e o despertar da Guiné Equato-
rial” – com patrocínio da Ditadura 
que governa aquele país há mais 
de trinta anos. Uma nota de R$ 10 
milhões. Não se sabe do aumen-
to do fl uxo turístico para a Guiné 
Equatorial, e seria bom saber, an-
tes do RN bater o martelo do pa-
trocínio da escola de samba, em-
bora o assunto já tenha se exauri-
do por si só.

 
VITÓRIA DO PCC

Apontado como principal mo-
tivo para a onda de motins nos 
presídios, no mês de março, uma 
vez que a negociação do então se-
cretário Zaiden Heronildes com o 
PCC não se consumou: a demissão 
da agente penitenciária Dinorá Si-
mas da direção da Penitenciária 
de Alcaçuz, consumou-se, ontem, 
no Diário Ofi cial. A facção crimi-
nosa reclamava que Dinorára “era 
muito Caxias”. Ela foi nomeada 
para direigir a Cadéia Pública Rai-
mundo Nonato Fernandes.

SÓ A EMENDA
Roda Viva errou ao anunciar 

a eleição fora de época, ontem, na 
Assembléia Legislativa. Na verda-
de foi votada a Emenda Constitu-
cional que vai possibilitar a reelei-
ção. Primeiro passo para a reelei-
ção de Ezequiel, já acertada.

AGUA RACIONADA
O problema da falta d´àgua vai 

aumentando ainda mais. Na cida-
de de Pau dos Ferros, por exemplo, 
mesmo com investimento feito na 
montagem de uma adutora de en-
gate rápido, começa a sofrer ra-
cionamento pela adoção do rodi-
zio (três dias com água e seis sem 
abastecimento. A água vem da 
barragem de Santa Cruz de Apodi, 
que começa a sofrer o aumento da 
demanda.

QUEM MANDA

A quem interessar possa: O 
comando da LAN-TAM empresa 
área fi ca em Santiago do Chile, de 
onde partem as suas decisões es-
tratégicas. Imaginar  infl uenciar  
decisão do hub da empresa falan-
do com o pessoal de São Paulo, é 
perda de tempo...
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Conecte-se

Aeroporto
A TAM pretende construir um centro 
de conexão de voos onde fi guram 
como candidatos os aeroportos 
de S.Gonçalo, Recife e Fortaleza. 
Sem querer ser pessimista, creio 
que o de S.Gonçalo está fora pelos 
inúmeros problemas apresentados 
até hoje, que não tem sequer as 
vias de acesso concluídas. Depois 
que o aeroporto fi cou pronto(?), 
você está limitado a ir por Igapó 
enfrentando um trânsito infernal 
independente da hora do seu voo 
(exceto se for de madrugada, 
correndo o risco de ser assaltado). 
Lamentável.

Ronaldo Lima, 
Por e-mail

Aeroporto - 2
Sobre matéria “TAM inicia 
negociação para instalação de 
centro de conexões em São 
Gonçalo”:
Esse é o futuro do RN - deveríamos 
ser a porta de entrada de todas as 
companhias da Europa, o “HUB” de 
muitas companhias como fala na 
coluna Roda Viva do dia 21.04.

Denise Salini Giannetti, 
Pelo Facebook

Alcaçuz
Sobre as fugas na penitenciária 
de Alcaçuz, em Nísia Floresta; 
em dezesseis dias, 66 presos 
escaparam por um buraco 
cavado na areia: No CIADE tbm. A 
menoridade penal resolveu pular 
o muro ontem... quando estavam 
jogando bola. Detalhe: não havia 
agente penitenciário fi scalizando 
a atividade. Só se deram conta da 
fulga quando foram chamar de volta.

Renatocsouza, 
Pelo Instagram

Alcaçuz - 2
Vai ver que os hóspedes estão 
insatisfeitos com os cômodos e 
serviços do hotel!!!!

ricardomorais, 
Pelo Instagram

Alcaçuz - 3
Estão umas verdadeiras formigas!!

Kátia Regina SV, 
Pelo Facebook

Alcaçuz – 4
Esse negócio de Estatuto do PCC 
é outro absurdo. Os caras fi cam 
tripudiando de todo mundo, criam 

regras e suas próprias leis. Por que 
ninguém pensa em dividir esse 
pessoal nos presídios em vez de 
deixá-los todos juntos, só para criar 
essas maravilhas?

Raul M. Dantas, 
Por e-mail

Alcaçuz - 5
Agora acaba a superlotação. Túneis 
em todos os pavilhões.

Maria Helena, 
Pelo Facebook

Alcaçuz - 6
Sistema está se mostrando falido.

Nelson Sariava - @saraivaMo, 
Pelo Twitter  

Alcaçuz - 7
Não entendo como ninguém vê essa 
areia toda que tiram dos túneis. 
Da mesma forma de como estes 

celulares entram?? Pra mim são 
alguns funcionários da cadeia que 
deixa sair e entrar. Corruptos.

Tássio Telles, 
Pelo Facebook

Alcaçuz - 8
Alcaçuz é uma verdadeira criação 
de tatus!

Rodrigo Fonseca, 
Pelo Facebook

Petrobras
Antes, a Petrobras era notícia porque 
era a nossa maior empresa, que 
nos orgulhava e nos aproximava do 
primeiro mundo. Hoje é um antro de 
corrupção e que mobiliza a mídia 
inteira para acompanhar o refl exo da 
roubalheira no balanço da empresa. 
Que péssima fase...

Airton José B. de Moura, 
Por e-mail
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Casa do Estudante 
em crise. De novo? 

Vi, nos jornais, matérias sobre a 
Casa do Estudante. Já nos anos 70 do 
século passado, quando na redação 
o repórter recebia pauta sobre “cri-
se na Casa do Estudante”, a reação 
era comum: “De novo?”. Sim, porque 
a cantiga era uma só. Há anos. Parti-
cipei dessa reação alguma vezes por-
que era uma situação cíclica. Havia a 
denúncia pelos dirigentes da entida-

de, ouvia-se a secretaria responsável 
que, provocada, atendia às reclama-
ções dos estudantes. A crise era para-
lisada até que a dispensa fi casse no-
vamente vazia e a estrutura física do 
prédio e suas instalações elétricas e 
hidráulicas reclamassem  manuten-
ção. E tudo voltava a ser como antes.

Li, agora, mais uma vez os estu-
dantes reclamando da falta de tudo. 

Vi as fotos e foi como se voltasse qua-
tro décadas, recebesse a pauta do 
chefe de reportagem e retornasse ao 
casarão da rua Coronel Lins Caldas, 
Cidade Alta, já pertinho do Rio Poten-
gi. Também como se, mais uma vez, 
testemunhasse as paredes pedindo 
reparos, a pintura sem qualquer bri-
lho, as manchas verdes do lodo con-
fi rmando as infi ltrações e exalando 

o agressivo cheiro de mofo, os fi os e 
gambiarras deixando à mostra as im-
provisações, as prateleiras da dispen-
sa vazias, o fogão sem panelas, os es-
tudantes, com a direção da entidade, 
em reuniões permanentes.

De novo os empecilhos buro-
cráticos  e a necessidade de aten-
der a um Termo de Ajustamento 
de Conduta, de 2009, que determi-
na a atualização de estatuto e regi-
mento, exclusão de não estudan-
tes e outros detalhes mais. Tudo ne-
cessário, claro, para ordenar uma si-
tuação e respaldar as ações. Mas é 
difícil pra minha cabeça entender 
que  os nossos estudantes tenham 
que passar por difi culdades e cons-
trangimentos enquanto aguardam 
aquelas providências. Esperando, 
esperando, esperando.

Primeiro foi a matéria sobre a 
Casa do Estudante, que me reme-
teu à redação do jornal de 40 anos 
atrás. Depois os olhos, quase pixains 
no cansaço da noite que vencia  mais 
um dia, passearam pelos portais e de 
novo me vi pauta à mão aguardando 
Carioca, o piloto da Kombi que trans-
portava os repórteres, a visitar cartó-
rios e igrejas. Sem crise nostálgica. É 
que a matéria que se apresentava no 
computador falava que os casamen-
tos estão em alta, cresceram pelo 
quarto ano seguido. Diferente do que 
aconteceu com a matéria sobre a 
Casa do Estudante, uma eterna repe-

tição, a do casamento faz um cami-
nho inverso. Sempre no mês de maio 
de 30 anos passados me era entregue 
a pauta com a recomendação de res-
ponder às questões: por quê o casa-
mento era uma celebração que di-
minuía, em quantidade, a cada ano? 
Por quê o mês de maio já não guar-
dava a tradição de décadas de ser o 
preferido das noivas? Qual a explica-
ção da igreja? O que levava os jovens 
a desprezar o “casamento de papel 
passado?”.

Agora, neste 2015 em andamen-
to, um repórter, cujo nome não está 
registrado no portal, certamente le-

vou com ele uma pauta inteiramen-
te inversa àquela que eu carregava. 
A pergunta nestes tempos é sobre o 
crescimento de casamentos. Diz o 
texto que a última queda registrada 
foi em 2009 e o aumento se repetia 
por quatro anos seguidos. O levan-
tamento foi feito em 2013 e aquele 
foi o ano em que São Paulo celebrou 
o maior número de casamentos ci-
vis dos últimos 30 anos. Outro deta-
lhe do levantamento: o mês prefe-
rido para os casamentos já não é o 
dedico a Maria, a mãe de Jesus, nem 
o de dezembro, o preferido dos pri-
meiros anos do século. O “sim” ao 

juiz agora é dado em novembro.
A matéria, curta, não respon-

dia a outras perguntas. As razões da 
mudança de comportamento não 
estão explicadas, fi cam por conta 
de nossas interpretações. Passam 
léguas e léguas distantes  de mim 
competência para tal e nem estou 
mais nas redações para correr atrás 
de especialistas. Só posso prome-
ter que nas linhas da terceira nota 
desta sexta-feira não falarei de ou-
tro tema que me remeta a 30 ou 40 
anos passados. Mesmo porque já 
foi dito e todo mundo cantou que o 
tempo não pára.

Impossível fi car alheio ao que está acontecen-
do em nossa volta. Não podemos nem devemos 
assim fi car e mesmo que tomássemos essa posi-
ção, conscientemente nos alienando, os fatos es-
tariam nos agredindo todos os dias, como estão, 
e neles estaríamos focadoS, como estamos. Bas-
ta ler os jornais, passear pela internet, ligar a tele-
visão. À nossa cara serão apresentados, seguida-
mente,  acontecimentos desagradáveis, intoleran-
tes, tudo desafi ando nossa sensibilidade: violência 
política e social, corrupção desenfreada, atos ter-
roristas, marginais acuando a sociedade, cheias 
expulsando famílias de suas casas em determina-
das regiões e seca provocando êxodo em outras.

Li os jornais e fui à internet. Lá encontrei e-
-mail do amigo Fernando Antônio que me manda 
trabalho do engenheiro agrônomo José Procópio 
de Lucena, presidente do Comitê da Bacia Hidro-
gráfi ca do Piancó –Açu. Mostra que nossos açudes 
estão com menor volume d’água que em 2014 e faz 
o alerta: “Estes dados acendem sinal vermelho 
para os governos e sociedade. Poderemos enfren-
tar um colapso no abastecimento d’água no Seri-
dó”. Na televisão à minHa frente, o secretário diz 
que nada é possível ser feito para impedir a fuga de 
presidiários e logo em seguida, no mesmo noticiá-
rio, é editada a matéria dizendo que a ex-governa-
dora está sendo processada porque devolveu ver-
bas enviadas pelo governo federal para construir 
presídio. Devolveu porque não tinha projetos.

Deixei tudo prá lá. Pouco depois me dei ao di-
reito de sentar e ver o capítulo de uma das mui-
tas novelas da programação televisiva. ConcluÍ 
que a realidade está menos cruel que a fi cção. 
No roteiro tudo é perversão, é violento, frio e cal-
culista como no velho jargão. É tenso, é pesado, 
é agonia. Parei. Por fi m, me veio a idéia que me 
mostrou um mundo leve e suave: botei no som 
o disco de Altamiro Carrilho. Viva o chorinho. O 
mundo, como a notícia, também tem seus dois 
lados. Fiquei em paz.

EM MEIO ÀS TRAGÉDIAS, 
DESCOBRI O CHORINHO

A NOTÍCIA DO PORTAL JURA:
OS CASAMENTOS ESTÃO EM ALTA

ALBIMAR FURTADO
Jornalista  ▶ albimar@superig.com.brJornal de Albimar Furtado 

escreve nesta coluna 
às sextas-feiras

Ganhador do Pulitzer 
deixou jornalismo em 2014

Um dos ganhadores do Pulitzer de 2015, Rob Kuznia abandonou o 
jornalismo em julho de 2014 em busca de um emprego melhor. Pres-
tes a completar 40 anos, Kuznia começou a fi car assustado: até con-
seguia pagar o aluguel com o salário recebido em um pequeno jornal 
da Califórnia, mas o dinheiro não sobrava para mais nada. Além dis-
so, as longas horas de um trabalho estressante estavam fazendo mal 
a sua saúde. “Eu tinha, cada vez mais, manifestações físicas do estres-
se”, conta ele, que trabalhou por cinco anos no Daily Breeze, na cida-
de de Torrance.

Quando soube de uma vaga de emprego de Relações Públicas na 
Shoah Foundation, com um aumento signifi cativo de salário, Kuznia, 
“com o coração partido”, aceitou. “Eu estaria deixando uma profi ssão 
que eu sentia que estava começando a dominar para fazer algo com-
pletamente diferente – justamente no momento em que estava en-
contrando meu ritmo”. Por outro lado, “o jornalismo local é um lugar 
assustador para se estar, especialmente na minha idade”, pondera.

Kuznia recebeu o Pulitzer de Reportagem Local, junto com a tam-
bém repórter Rebecca Kimitch e o editor Frank Suraci, por uma in-
vestigação de seis meses sobre corrupção no sistema educacional de 
uma das regiões mais pobres e com pior desempenho escolar do Con-
dado de Los Angeles. Ele sabia que o Daily Breeze – que conta com 
sete repórteres locais e 63 mil assinantes – havia inscrito o trabalho 
na premiação, mas, competindo com outros dois mil concorrentes, 
não considerava realista ganhar o prêmio.

“A vitória é um bom lembrete de que jornalistas não estão falando 
da boca para fora quando dizem que jornais locais podem realmen-
te fazer a diferença no mundo. Mas é também um não tão bom lem-
brete do quão miserável está a situação do jornalismo local”, lembra o 
jornalista Jordan Weissmann em artigo na Slate.

VIOLÊNCIA DOMÉSTICA
O prêmio de Serviço Público, maior categoria do Pulitzer, foi para 

o jornal Th e Post and Courier, de Charleston, na Carolina do Sul, por 
uma série intitulada “Até que a morte nos separe”, que investigou por 
que o estado está entre os mais letais para mulheres vítimas de vio-
lência doméstica nos EUA.

O New York Times levou três prêmios: nas categorias de Fotogra-
fi a e Jornalismo Internacional, ambas com pautas sobre o surto de 
Ebola, e em Reportagem Investigativa por um trabalho sobre lobby 
político. Este último foi dividido com o Wall Street Journal, premiado 
por uma reportagem sobre a privacidade de dados no programa de 
saúde do governo Obama. A lista completa dos ganhadores de 2015 
pode ser vista no site do Pulitzer.

Plural
FLÁVIO AZEVEDO

Empresário ▶ caal@uol.com.br
Flávio Azevedo escreve nesta 
coluna às sextas-feiras

* FLÁVIO AZEVEDO NÃO ESCREVE HOJE. REPRODUÇÃO DO OBSERVATÓRIO DA 
IMPRENSA. TRADUÇÃO E EDIÇÃO: LETICIA NUNES. INFORMAÇÕES DE JORDAN 
WEISSMANN, LLOYD GROVE E DE LAUREN GAMBINO 
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O PRESIDENTE DO Senado, Renan 
Calheiros (PMDB-AL), disse on-
tem (23) que a Casa fará uma ava-
liação criteriosa e sem pressa do 
Projeto de Lei (PL) 4.330/2004, que 
regulamenta a terceirização. A vo-
tação das emendas e destaques 
foi concluída ontem (22) pela Câ-
mara dos Deputados. Renan disse 
que a matéria tramitará em várias 
comissões do Senado e que ainda 
não chegou até ele.

“Ter pressa nessa regulamen-
tação, signifi ca, em outras pala-
vras, regulamentar a atividade-
-fi m, e isso é um retrocesso, uma 
pedalada no direito do trabalha-
dor”, ressaltou o presidente do Se-
nado após breve reunião sobre 
o assunto com o deputado Pau-
lo Pereira da Silva (SP), o Paulinho 
da Força Sindical, presidente do 
Solidariedade.

Paulinho disse que explicou 
a Renan a importância do pro-
jeto e de sua aprovação também 
pelo Senado. “Não podemos per-
mitir que, depois de tanto es-
forço na Câmara, o Senado não 
vote um projeto que regulamen-
ta 12 milhões de pessoas e acer-
te, daqui para frente, como serão 
os contratos, não só das empre-
sas, mas também dos trabalha-
dores, ofi cialmente garantindo 
os direitos”.

Segundo o deputado, o pre-
sidente do Senado garantiu que 

ouvirá todos os lados, com reu-
niões com as centrais sindicais 
na próxima semana. “Esperamos 
que esse debate seja aqui amplo, 
com todo mundo, quem é contra 
e quem é a favor”, disse, acrescen-
tando que os trabalhadores não 
podem fi car sem seus direitos ga-
rantidos por mais de 11 anos, em 
referência ao tempo que o proje-
to levou para ser aprovado na Câ-
mara. “Tem muita gente que nem 
leu o projeto e já fi ca falando con-

tra. Então, vim fazer esse esclare-
cimento, porque conheço o proje-
to desde o início”.

De acordo com Renan, o pro-
jeto terá uma tramitação normal 
no Senado e que é fundamen-
tal regulamentar a terceirização, 
mas ponderou a forma como o 
texto virá da Câmara, permitin-
do a terceirização da atividade-
-fi m. “Essa regulamentação não 
pode signifi car só regulamenta-
ção da atividade-fi m. Isso é uma 

inversão, é uma involução, signi-
fi ca revogar a Constituição, os di-
reitos e as garantias individuais e 
coletivos”.

“O PMDB é responsável pelo 
Artigo 5º da Constituição Federal, 
de direitos e garantias individuais 
e coletivos. Não podemos, de for-
ma nenhuma, permitir uma dis-
cussão apressada de modo a re-
vogar a CLT. É esse o papel que 
o Senado terá”, destacou Renan 
Calheiros.

PARA RENAN, PROJETO 
É UM RETROCESSO
/ TERCEIRIZAÇÃO /  RENAN CALHEIROS DIZ QUE SENADO FARÁ UMA AVALIAÇÃO CRITERIOSA DO 
PROJETO E CLASSIFICA PROPOSTA DE “PEDALADA NO DIREITO DO TRABALHADOR”

DANILO MACEDO
AGÊNCIA BRASIL

ANDRÉ RICHTER
AGÊNCIA BRASIL

 ▶ Renan Calheiros: “Isso é uma inversão, é uma involução, signifi ca revogar a Constituição, os direitos e as garantias...”

JONAS PEREIRA / AGÊNCIA SENADO

JUIZ MANDA SOLTAR 
CUNHADA DE VACCARI

/ LAVA JATO /

O JUIZ FEDERAL Sérgio Moro con-
cedeu ontem (23) liberdade a 
Marice Corrêa de Lima, cunhada 
do ex-tesoureiro do PT João Vac-
cari Neto. Ela teve prisão decreta-
da na 12ª fase da Operação Lava 
Jato, defl agrada no dia 15 de mar-
ço. Na decisão, Moro entendeu 
que não há mais certeza de que 
Marice fazia depósitos nas con-
tas de Giselda Rousie de Lima, 
irmã dela e casada com Vaccari.

Juiz Sérgio Moro participou 
do Primeiro Seminário Nacio-
nal sobre Combate à Corrupção 
e à Lavagem de Dinheiro. Não fa-
lou com a imprensa sobre a Ope-
ração Lava Jato, disse que legal-
mente não pode falar sobre ca-
sos abertos

Na terça-feira (21), Moro 
prorrogou a prisão temporária 
de Marice, com base, entre ou-
tras provas, em imagens de câ-
meras de segurança fornecidas 
pelo Banco Itaú, em São Paulo, a 
pedido do Ministério Público.

Segundo o órgão, as grava-
ções mostram Marice fazen-
do depósitos em um caixa ele-
trônico em nome de Giselda. As 
transferências, feitas nos dias 2 e 
6 de março, foram consideradas 
suspeitas.

Após a divulgação do vídeo, a 
defesa de Marice informou que a 
pessoa fi lmada realizando os de-
pósitos é Giselda. Segundo a de-
fesa, as irmãs são muito pareci-
das fi sicamente.

Ontem (22), Moro pediu à 
Polícia Federal que um laudo 
seja feito para identifi car a pes-
soa que aparece nas imagens 
fornecidas pelo banco. Os dele-
gados informaram que a perícia 

vai demorar para fi car pronta.
Diante da informação, o juiz 

decidiu soltá-la, entendendo que  
a prisão não é mais necessária. 
“Neste momento processual, 
não tem mais este juízo certeza 
da correção da premissa utiliza-
da, de que ela seria a responsável 
pelos referidos depósitos, em vis-
ta da constatação posterior da 
semelhança física entre Marice 
e Giselda e da admissão por esta 
última de que seria a responsável 
pelos depósitos. Também não há 
mais certeza de que Marice te-
ria, então, faltado com a verdade 
em seu depoimento no inquéri-
to quanto a não ser a responsá-
vel pelos depósitos”, disse Moro.

De acordo com as investiga-
ções, Marice recebeu dinheiro do 
doleiro Alberto Youssef, a pedi-
do de empreiteiras, para que fos-
se entregue ao PT.  Ela também é 
suspeita de ter renda e patrimô-
nio incompatíveis com seus ga-
nhos. Segundo o inquérito, em 
2013, ela comprou um aparta-
mento por R$ 200 mil, desistiu da 
compra e vendeu o imóvel para a 
OAS por R$ 400 mil. A Justiça sus-
peita de fraude na operação.

 ▶ Juiz federal Sérgio Moro

FÁBIO POZZEBOM / AGÊNCIA BRASIL
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAMARÉ/RN

Pregoeiro Oficial do Município de Guamaré/RN

- PREGÃO PRESENCIAL N 037/2015 - Processo Administrativo nº 0589/2015
CONTRATAÇÃO DE EMPRESA ESPECIALIZADA NA PRESTAÇÃO DE SERVIÇOS DE

PREPARO DO SOLO E PLANTIO MECANIZADO, VISANDO ATENDER AS NECESSIDADES DA
SECRETARIA MUNICIPAL DE DESENVOLVIMENTO RURAL DO MUNICÍPIO DE
GUAMARÉ/RN, conforme quantidades, condições e especificações constantes no Anexo I -
Termo de Referência do Edital 12 DE MAIO DE 2015,
pelas 16:00h.

Setor de Licitações
Prefeitura Municipal de Guamaré/RN Rua Luiz de Souza Miranda,

116, Centro, Guamaré/RN
Setor de Licitações

08:00h às 12:00h segunda a sexta-feira

Clênio Cley Cunha Maciel

AVISO DE LICITAÇÃO

O , objetivando o grau de competitividade
preconizado pela administração pública, torna público que estará realizando a(s) licitação(ões)
abaixo descrita(s), a ver:

, que tem por
objeto a

, cuja sessão inicial está marcada para o dia

A(s) referida(s) sessão(ões) será(ão) realizada(s) no , localizado no térreo do
prédio sede da , situado na

. O(s) Edital(is) e seus anexos, com as condições e especificações,
encontra(m)-se à disposição dos interessados no , no endereço acima
indicado, das , de , em dias de expediente. O(s) Edital(is)
poderão ser requeridos por meio do email , através de solicitação
contendo o timbrado da requerente e assinado por representante habilitado. Quaisquer
esclarecimentos poderão ser prestados no endereço indicado ou através dos telefones: (84) 3525-
2966 / 3525-2960 / 3525-2166.

Guamaré(RN), 23 de Abril de 2015.
- Pregoeiro

o

cpl.guamare@gmail.com

PREFEITURA MUNICIPAL DE JUNDIÁ

ASSUNTO aquisição futura de Gêneros Alimentícios, Produtos de
Origem Vegetal e Produtos de Origem Animal, destinados a atender necessidades das
unidades administrativas, conforme as especificações constantes do Adendo I do

,Anexo I deste Edital.
ADJUDICAÇÃO

ADJUDICO

R$ 408.000,00
(Quatrocentos e oito mil reais)

R$ 325.985,00 (Trezentos e vinte e
cinco mil, novecentos e oitenta e cinco reais) R$
733.985,00 (Setecentos e trinta e três mil, novecentos e oitenta e cinco reais)

LUIZ EDUARDO FERNANDES

PROCESSO Nº 05010003/2015/CPL/PMJ - PREGAO PRESENCIAL SRP Nº 005/2015

: Registro de preços para

Termo
de Referência

Após cumpridas as demais fases do Pregão Presencial SRP 005/2015, certifico a presente ao
respectivo vencedor, e os lotes 01 e 02 à empresa KM DISTRIBUIDORA DE
ALIMENTOS LTDA(CNPJ: 06.096.117/0001-05), com o valor estimado de R$ 142.000,00 para o
lote 01 e R$ 266.000,00 para o lote 02, totalizando o valor dos lotes 01 e 02 de

; e o lote 03 à empresa F D COMÉRCIO DEALIMENTOS LTDA-
EPP (CNPJ: 70.026.240/0001-40), com o valor estimado de

. Totalizando o valor do certame de
. Para que

produza os efeitos legais nos termos do Dec. 3.555/00 e da Lei Federal 10.520/02.

Jundiá/RN, 23 de abril de 2015.
- Pregoeiro

PREFEITURA MUNICIPAL DE JUNDIÁ

CONTRATANTE: CONTRATADO:

VALOR GLOBAL ESTIMADO:
BASE LEGAL:

PRAZO DE VIGÊNCIA DA ATA: CONTRATO:
DOTAÇÃO ORÇAMENTÁRIA: UNIDADE:

PROGRAMA DE TRABALHO:

UNIDADE: PROGRAMA
DE TRABALHO: ELEMENTO
DE DESPESA: FONTE:

Jose Roberto de Souza Prefeito
Miguel Teixeira de Oliveira Flávio Carvalho Dantas Wanderley

EXTRATO DE ATA DE REGISTRO DE PREÇO/CONTRATO

Prefeitura Municipal de Jundiá/RN. KM DISTRIBUIDORA DE
ALIMENTOS LTDA, CNPJ: 06.096.117/0001-05, com o valor estimado de R$ 142.000,00 para o
lote 01 e R$ 266.000,00 para o lote 02, totalizando o valor dos lotes 01 e 02 de R$ 408.000,00
(Quatrocentos e oito mil reais) e a empresa F D COMÉRCIO DE ALIMENTOS LTDA - EPP, CNPJ:
70.026.240/0001-40, com o valor estimado de R$ 325.985,00 (Trezentos e vinte e cinco mil,
novecentos e oitenta e cinco reais) para o lote 03. OBJETO: Registro de preços para aquisição
futura de Gêneros Alimentícios, Produtos de Origem Vegetal e Produtos de Origem Animal,
destinados a atender necessidades das unidades administrativas, conforme as especificações
constantes do Adendo I do Termo de Referência, Anexo I do Edital do Pregão Presencial SRP nº
005/2015. R$ 733.985,00 (Setecentos e trinta e três mil,
novecentos e oitenta e cinco reais). Lei 10.520/2002 e 8.666/93 (Pregão Presencial
SRP 005/2015). 12 (doze) meses e 12 (doze)
meses, a contar da data de sua assinatura. Secretaria
Municipal de Educação e Cultura - 12.361.0001.2.015 - Programa
de Merenda Escolar - FNDE/Fundamental; 12.361.0001.2.056 - Programa de Merenda Escolar -
FNDE/EJA; 12.365.0001.2.057 - Programa de Merenda Escolar - FNDE/Creche;
12.365.0001.2.058 - Programa de Merenda Escolar - FNDE/Pré-escola; 12.366.0001.2.060 -
Programa Brasil Alfabetizado - BRALF; 12.361.0001.2.079 - Programa da Merenda Escolar -
FNDE/MAIS EDUCAÇÃO; Secretaria Municipal de Assistência Social -

08.243.0001.2.076 - Manut. Serv. Conviv. Fort. Vinc. - SCFV-PBV;
33.90.30.00 - Material de Consumo; 000, 011, 014 e 031. Previstos no

Orçamento Geral do Município de Jundiá/RN.

Prefeitura Municipal de Jundiá/RN, 23 de abril de 2015.
Pela Contratante:

Pela(s) contratada(s): |

O NOVO PLANO de negócios da Pe-
trobras para os próximos cinco 
anos, que será divulgado em 30 
dias, terá como premissa a desa-
lavancagem (menos crédito e re-
dução de endividamento) da em-
presa. “A prioridade é a desala-
vancagem da companhia e inves-
timentos em projetos de maior 
rentabilidade”, disse ontem a di-
retora de Exploração e Produção 
da estatal, Solange Guedes, du-
rante a apresentação dos resulta-
dos de 2014 para investidores, via 
web. O diretor de Relações com 
Investidores, Ivan Monteiro, com-
plementou que o plano vai se ba-
sear em “preços competitivos e de 
mercado”.

A diretora informou que a Pe-
trobras está adiando projetos de 
baixo retorno, com foco em inves-
timentos na exploração de ativos 
de baixo risco e em novas capaci-
dades do pré-sal, de modo a redu-
zir gastos em ativos menos rentá-
veis na área de exploração e pro-
dução, no país e no exterior.

Segundo Solange, os investi-
mentos em ativos de produção do 
pré-sal serão mantidos. “Estamos 
olhando com atenção ativos nos 
quais a Petrobras pode comparti-
lhar riscos de toda ordem”. A ideia 
é agregar valor onde escala e pa-
dronização se aplicam. A estatal já 
está conversando com outras em-
presas do setor para ter desonera-
ção de capex [despesas de capital] 

e não está fechada a nenhum tipo 
de projeto de alto retorno no curto 
prazo, assegurou.

O desinvestimento projetado 
para 2015 é de US$ 3 bilhões, com 
fl uxo de caixa, no fi nal do ano, de 
US$ 20 bilhões. A Petrobras consi-
dera que a necessidade de capta-
ção para 2015, de US$ 13 bilhões, 
está totalmente coberta. A empre-
sa trabalha agora para 2016. O ce-
nário para 2015 prevê preço mé-
dio de US$ 60 o barril do petró-
leo Brent, dólar norte-americano a 
R$ 3,10 e produção total, no Brasil 

e no exterior, de 2,796 milhões de 
barris de óleo equivalente por dia 
(boed).

A expectativa, acrescentou So-
lange, é que a produção de petró-
leo e gás natural possa crescer este 
ano até 4,5%, alcançando 2,886 
milhões boed em 2016, com alta 
de 2%, em função das entradas de 
novas unidades de produção: Ci-
dade de Itaguaí, Cidade de Maricá, 
Cidade de Saquarema e Cidade de 
Caraguatatuba – além de teste de 
longa duração de Libra.

A meta para o próximo ano 

prevê investimentos de US$ 25 bi-
lhões, dos quais 82% em explora-
ção e produção – 37% inferior ao 
investimento projetado, que se-
ria de US$ 39,5 bilhões. Os desin-
vestimentos para 2016 atingem 
US$ 10 bilhões. As metas pres-
supõem preço médio do petró-
leo Brent a US$ 70 o barril e taxa 
cambial média de R$ 3,30 por dó-
lar norte-americano.

O diretor de Relações com In-
vestidores confi rmou a decisão do 
presidente da companhia, Alde-
mir Bendine, anunciada quarta-
-feira (22), de não pagar dividen-
dos, com a intenção de preservar 
o caixa da Petrobras. Em resposta, 
porém, a uma questão levantada 
por investidor estrangeiro, Mon-
teiro esclareceu que se a compa-
nhia tiver lucro em 2015 “pagará 
juros sobre capital próprio e divi-
dendos, como faz normalmente”. 
Por outro lado, negou a existência 
de qualquer projeto de capitaliza-
ção da empresa por emissão de tí-
tulos ou conversão de dívida.

O gerente executivo de De-
sempenho Empresarial da Petro-
bras, Mario Jorge da Silva, infor-
mou que apesar do prejuízo de 
R$ 21,6 bilhões, em 2014, a em-
presa apresentou receita de R$ 
337,3 milhões em vendas e hou-
ve crescimento de 5% na produ-
ção de petróleo e gás natural, que 
atingiu 2,669 milhões boed, no 
ano passado.

O GOVERNADOR DO Rio de Janeiro, 
Luiz Fernando Pezão, declarou 
ontem em Brasília que a divulga-
ção do balanço auditado da Petro-
bras foi muito importante para o 
estado, pois vai permitir que a es-
tatal volte a funcionar e conclua as 
obras do Complexo Petroquímico 
do Rio de Janeiro (Comperj). On-
tem, a diretoria da Petrobras infor-
mou que a empresa teve prejuízo 
de R$ 6,2 bilhões com os desvios 
de recursos investigados pela Ope-
ração Lava Jato, da Polícia Federal.

“Não tive maiores detalhes, 
pois [a divulgação] foi ontem à 
noite, mas é muito importan-
te que a Petrobras volte a funcio-
nar e volte com as obras do Com-
perj, que para nós é essencial”, dis-
se. Pezão participou de audiência 
com o ministro da Fazenda, Joa-
quim Levy. “[O Comperj] já está 

com quase 90% do projeto conclu-
ído. Falta muito pouco para aca-
bar”, concluiu.

O governador informou ainda 
que, durante a reunião com Levy, 
foram discutidas as parcerias pú-
blico-privadas (PPPs) que o Rio de 
Janeiro quer implementar nas áre-
as de telecomunicações e sanea-
mento básico na Baixada Flumi-
nense e em presídios. O governa-
dor tem um projeto destinado a 
ampliar o acesso à banda larga em 
todo o estado. “Conversei com a 
Dilma [Rousseff ] e tenho pedido 
para ver a possibilidade de a gen-
te ter um fundo garantidor. Que-
ro ver se consigo dinheiro do Fust 
[Fundo de Universalização dos 
Serviços de Telecomunicações ] 
para dar como fundo garantidor”. 
Pezão deixou o encontro dizendo 
que o ministro vai analisar as de-

mandas apresentadas.
Pezão mostrou-se ainda pre-

ocupado com o ajuste fi scal do 
governo federal e a iminência de 
um novo corte no Orçamento da 
União, a ser anunciado nos próxi-
mos dias. O governo federal pre-
tende atingir meta de superárvit 
primário – economia para o paga-
mento de juros da dívida – de 1,2% 
do Produto Interno Bruto (PIB), 
que é a soma de todas as rique-
zas do país. A preocupação do go-
vernador é com as parcerias que o 
estado tem com o governo fede-
ral, como o Programa de Acelera-
ção do Crescimento (PAC) voltado 
às favelas. No caso das Olimpíadas 
de 2016, o governador garantiu 
que todos os recursos estão garan-
tidos. A maior obra é a do Metrô, 
que já havia sido assinada antes 
do período eleitoral.

Outro governador que este-
ve com Levy foi o do Rio Grande 
do Sul, José Ivo Sartori, que pe-
diu o repasse de recursos da Lei 
Kandir para compensar a deso-
neração fi scal de exportações e 
do Fundo de Exportações. O esta-
do reivindica o recebimento de R$ 
200 milhões. Outro assunto trata-
do na reunião foi a renegociação 
da dívida dos estados e dos mu-
nicípios, aprovada no Congres-
so Nacional, mas que precisa de 
regulamentação.

O governador admitiu que 
existe difi culdade para paga-
mento dos salários dos servido-
res gaúchos que, segundo ele, 
tem uma folha que comprome-
te mais de 70% da receita líqui-
da do estado, mas que o ministro 
não deu indicações de que pode-
ria ajudar.

PLANO AGORA É 
REDUZIR DÍVIDA
/ FINANÇAS /  PETROBRAS DEVE APRESENTAR NOVO PLANO DE NEGÓCIOS EM UM MÊS E ELE VAI 
PREVER A DESALAVANCAGEM DA EMPRESA, MIRANDO PROJETOS DE MAIOR RENTABILIDADE 

PETROBRAS 
ADMITE VENDA 
DE ÁREAS DO 
PRÉ-SAL

A Petrobras admitiu que a ne-
cessidade de preservar o caixa e 
reduzir o investimento poderá le-
vá-la a buscar sócios com conhe-
cimento tecnológico para áreas 
do pré-sal ainda fora de produção 

e com “elevado risco exploratório”, 
vendendo-lhes parte dos blocos. 
A empresa informou, ainda, que, 
caso a dê lucro este ano, retoma-
rá o pagamento de dividendos em 
2016.

Nas últimas semanas, a Petro-
bras vinha informando ao merca-
do que não pretendia vender áre-
as do pré-sal que estivessem em 
produção, mas nada falava a res-
peito de áreas de exploração, nas 

quais ainda estão sendo feitas 
perfurações e avaliações sobre o 
potencial de produção. Em en-
trevista coletiva, na quarta-feira 
(22) à noite, o presidente da Pe-
trobras, Aldemir Bendine, vol-
tou a descartar a venda do pré-
-sal em produção. Mas afi rmou 
que, em áreas em exploração, se-
rão avaliadas “parcerias” nos ca-
sos em que houver algum desafi o 
tecnológico.

“[Vender] ativos em produ-
ção, esqueça. Há situação em que 
pode ocorrer um problema técni-
co, como de alta pressão [em um 
reservatório], e poderemos, sim, 
adotar parcerias”. Ele disse, po-
rém, que a decisão sobre quais ati-
vos entrariam nesse pacote será 
discutida a partir de agora, quan-
do a diretoria vai se debruçar so-
bre o plano de negócios e as opor-
tunidades de venda de ativos.

Divulgação de balanço da Petrobras 
permitirá conclusão do Comperj, diz Pezão

/ PETROQUÍMICA /

 ▶ Para sobreviver, estatal petrolífera vai pisar no freio dos investimentos 

DIVULGAÇÃO / PETROBRAS ABR
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O MERCADO DE trabalho fi cou prati-
camente estável em março no Rio 
Grande do Norte. De acordo com 
dados do Cadastro Geral de Em-
pregados e Desempregados (Ca-
ged), foram eliminados 171 em-
pregos celetistas. É uma retração 
de 0,04% em relação ao estoque de 
assalariados com carteira assina-
da do mês anterior. A queda é bem 
menor que a ocorrida em março 
de 2014, quando foram elimina-
das vagas de trabalho. Em todo o 
Brasil, setor de serviços infl uen-
ciou no saldo positivo de mais de 
19 mil vagas. 

O desempenho negativo em 
março último decorreu da redu-
ção do emprego nos setores da 
Agropecuária (-888 postos), da 
Construção Civil (-404 postos) e 
da Indústria de Transformação 
(-213 postos), cujos saldos mais 
que compensaram a elevação de 
empregos observada em vários 
setores. 

Na série ajustada, que incor-
pora as informações declaradas 
fora do prazo, nos três primeiros 
meses do corrente ano, houve de-
créscimo de 5.212 postos (-1,14%).

Ainda na série com ajustes, 
nos últimos 12 meses, ocorreu au-
mento de 0,83% no nível de em-
prego ou mais 3.726 postos de 
trabalho.

No resultado consolidado do 
país, depois de três meses conse-
cutivos em queda, a geração de 
empregos formais no país voltou 
a crescer em março, com a cria-
ção de 19.282 postos de trabalho 

formal. O dado representa cres-
cimento de 0,05% em relação ao 
mês anterior, quando havia sido 
registrado fechamento de 2.415 
vagas. Os dados do Cadastro Ge-
ral de Empregados e Desemprega-
dos (Caged) foram divulgado hoje 
(23) pelo Ministério do Trabalho e 
Emprego.

No acumulado do ano, o resul-
tado fi cou negativo (-0,12%) com 
queda de 50.354. No acumulado 
dos últimos 12 meses, o Caged re-
gistrou redução de 48.678 postos 

de trabalho formal. O resultado do 
mês de março de 2015 é melhor 
do que o obtido no mesmo mês do 
ano passado (13.117).

O resultado positivo para o 
mês de março deste ano decorre 
da diferença entre o total de tra-
balhadores admitidos (1.719.219) 
e o total de demitidos (1.699.937). 
No ano, foram admitidos 5.088.689 
trabalhadores com carteira assi-
nada e demitidos 5.139.043.

O ministro do Trabalho, Ma-
noel Dias, disse que o resultado 

negativo no acumulado do ano 
preocupa. Ele ressaltou, no entan-
to, que o país começa a se recupe-
rar da crise. “No nosso entendi-
mento, estamos vivendo uma cri-
se política que também impacta a 
economia. Isso posterga a compra 
de um automóvel, de um aparta-
mento, e o investidor deixa de in-
vestir. O que nos mostra o resul-
tado de março é que nós começa-
mos uma recuperação e abril será 
melhor do que março”, ressaltou o 
ministro.

O PRESIDENTE DA Federação das 
Indústrias do Estado do Rio (Fir-
jan), Eduardo Eugenio Gouvêa 
Vieira, disse ontem que a aprova-
ção do Projeto de Lei 4.330/2004, 
conhecido como Lei da Terceiri-
zação, “é uma vitória de toda a 
sociedade brasileira”.

A votação das emendas e 
destaques apresentados ao pro-
jeto de lei que regulamenta a 
terceirização de mão de obra 
na iniciativa privada foi conclu-
ída na noite de ontem pela Câ-
mara dos Deputados. O proje-
to será enviado ao Senado para 
apreciação.

Para Gouvêa Vieira, a apro-
vação coloca o Brasil no nível de 
competitividade de outras na-
ções, que têm a terceirização 
como elemento estratégico para 
seus negócios. “As empresas pre-
cisam de liberdade para crescer 
e promover o desenvolvimento 
do Brasil, com regras claras para 
contratação e sem retirar ou re-
duzir os direitos dos trabalhado-
res”, disse.

Para a Firjan, o projeto vai in-
centivar a contratação de traba-
lhadores, na medida em que de-

termina que a empresa contra-
tada tenha qualifi cação técnica 
para a prestação do serviço.

No Senado, a Firjan preten-
de ajudar no aprimoramento 
do projeto. A entidade conside-
ra essencial a fi xação da respon-
sabilidade subsidiária da toma-
dora de serviços, o que tornará 
a empresa contratada respon-
sável direta pelos encargos de 
seus trabalhadores. Caberá à to-
madora dos serviços fi scalizar o 
cumprimento da norma. Caso 
não o faça, a tomadora passará 
a responder pelos encargos, des-
tacou Vieira.

A Federação do Comércio 
de Bens, Serviços e Turismo do 
Rio (Fecomércio-RJ) também 
está confi ante em que o proje-
to de lei será aprovado no Sena-
do. Em nota divulgada ontem, a 
entidade considera que o Bra-
sil “carece de modernização nas 
relações trabalhistas e a tercei-
rização vai permitir que as em-
presas possam contratar ser-
viços sem as amarras que atu-
almente difi cultam a atividade 
econômica e atrapalham o cres-
cimento do país”.

A ASSOCIAÇÃO NACIONAL dos Fa-
bricantes de Veículos Automoto-
res (Anfavea), Federação Nacional 
da Distribuição de Veículos Auto-
motores (Fenabrave) e a Associa-
ção Brasileira de Administradoras 
de Consórcios (Abac) anunciaram 
ontem, na capital paulista, uma 
ação conjunta para estimular as 
vendas de veículos. De 1º de maio 
a 15 de junho de 2015, as associa-
das participarão do Festival do 
Consorciado Contemplado, que 
oferecerá oportunidades exclusi-
vas para que os consorciados con-
templados utilizem o crédito dis-
ponível para adquirir o veículo.

De acordo com a proposta, 
cada fabricante oferecerá, de for-
ma individual, condições atrati-
vas ao público-alvo. Já confi rma-
ram a participação 11 empresas: 
Audi, DAF, FCA, Honda, CAOA, 
Iveco, General Motors, MAN La-
tin America, Scania, Toyota, 
Volkswagen. Para conhecer as 
condições disponíveis, o consor-
ciado contemplado deverá pro-
curar a marca de sua preferência. 
Segundo dados do setor, os con-
sorciados sorteados que não reti-
raram o veículo chegam a 240 mil 
em todo o país.

O ÍNDICE DE Preços ao Consu-
midor Semanal (IPC-S) apre-
sentou redução na intensida-
de de alta ao passar de 0,93% 
para 0,71% na terceira prévia de 
abril. No começo do mês, a taxa 
oscilou 1,22%, abaixo do regis-
trado no fechamento de março 
(1,41%). A principal infl uência 
para a queda na pressão infl a-
cionária partiu do grupo habi-
tação: o índice alcançou 1,21%, 
abaixo da variação observada 
no último levantamento que foi 
2,08%.

O resultado do IPC-S refere-
-se à coleta de preços feita en-
tre 23 de março e 22 de abril, 
comparada às variações regis-
tradas entre 23 de fevereiro e 
22 de março. O índice é calcu-
lado pelo Instituto Brasileiro de 
Economia (Ibre) da Fundação 
Getulio Vargas (FGV) e aponta 

a média de preços encontrada 
em sete capitais: Brasília, Belo 
Horizonte, São Paulo, Rio de Ja-
neiro, Porto Alegre, Salvador e 
Recife.

Na terceira prévia do mês, 
quatro dos oito grupos pesqui-
sados apresentaram decrésci-
mos. Além do grupo habitação, 
caiu a velocidade de aumento de 
preços nos seguintes grupos: ali-
mentação (de 0,97% para 0,94%); 
despesas diversas (de 0,57% 
para 0,52%) e transportes de (de 
0,19% para 0,03%).

Em sentido oposto, o ritmo 
de correções avançou nas de-
mais classes de despesas: ves-
tuário (de -0,26% para 0,28%); 
comunicação (de -0,07% para 
0,01%); saúde e cuidados pesso-
ais (de 0,91% para 0,97%) e edu-
cação, leitura e recreação (de 
0,27% para 0,28%).

MERCADO DE 
TRABALHO ESTÁVEL
/ EMPREGOS /  FORAM ELIMINADOS, NO MÊS PASSADO, 171 EMPREGOS DE CARTEIRA 
ASSINADA NO RN, UMA QUEDA BEM MENOR DO QUE A DO MESMO PERÍODO DO ANO PASSADO

A retomada do crescimen-
to da criação de empregos for-
mais no mês de março foi im-
pulsionada pelo bom resultado 
do setores de serviços (0,31%), 
administração pública (0,33%) 
e comércio (0,03%) conforme os 

dados do Cadastro Geral de Em-
pregados e Desempregados (Ca-
ged) divulgados hoje (23). Já o 
setor da construção civil teve o 
pior resultado entre as ativida-
des econômicas, com retração 
de 18.205 postos de trabalho no 
mês de março, na comparação 
com o mês anterior.

São Paulo registrou o me-
lhor resultado entre as unida-
des da federação no terceiro mês 
do ano, com 12.907 novos pos-
tos de trabalho. Rio Grande do 
Sul (12.240) e Paraná (10.154) fi -

caram em segundo e terceiro lu-
gares, respectivamente. Por ou-
tro lado, Pernambuco (-11.862), 
Paraíba (-5.691) e Minas Gerais 
(-3.469) foram as unidades da fe-
deração com os piores resulta-
dos na criação de empregos, se-
gundo o Caged.

De acordo com o ministro 
do Trabalho, Manoel Dias, o re-
sultado negativo desses estados 
pode ser atribuído à sazonalida-
de da agricultira. Segundo ele, 
o setor começará a contratar a 
partir do mês maio.

Os dados do Caged revelam 
que, no mês de março, o setor de 
serviços criou 53.778 postos for-
mais. Já o setor de administra-
ção pública foi responsável pela 
criação de 3.012 postos com car-
teira assinada, enquanto comér-
cio criou 2.684 vagas.

Assim como a construção ci-
vil, a indústria da transforma-
ção teve resultado negativo em 
março, com o fechamento de 
14.683 vagas, seguido pelos se-
tores agropecuário (-6.281) e ex-
trativo mineral (-1.675).

PRODUTORES 
DE VEÍCULOS 
ESTIMULAM 
VENDAS

/ OFERTA /

LEI DE TERCEIRIZAÇÃO É 
VITÓRIA PARA A SOCIEDADE 
BRASILEIRA, AVALIA FIRJAN

INFLAÇÃO PERDE 
FORÇA E REGISTRA 0,71% 

/ TRABALHO /

/ FGV /

SETOR DE SERVIÇOS 
IMPULSIONA 
CRIAÇÃO DE 
EMPREGOS, 
INDICA CAGED

 ▶ Em todo o Brasil, retomada de empregos foi infl uenciada pelas contratações do setor de serviços

HUMBERTO SALES / ARQUIVO NJ
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Giro do 
Novo registra 
momentos 
especiais!

Fotos
1. Flávio Álvares e Márcio Bueno 

com  Felipe Plenx nos embalos do 
Pepper’s Hall

2. Hermano Morais e José Alberto de 
Brito apresentam o selo do centená-
rio do América

3. Raffaela Rosito e Tatiana Bulhões em 
dia de festa para Jota Oliveira

4. Priscila Solano e Ramom Rocha nos 
agitos da Cervejaria Devassa

5. Flávia Santa Rosa, Tinesa Emeren-
ciano e Cecília Lagreca num mo-
mento Flor de Sálvia

6. Chico Lourenço e Adélia Bulhoes 
curtindo a Arena das Dunas

O secretário estadual de Jus-
tiça e Cidadania, Edílson França,
disse ontem, em entrevista à rede
Intertv, que o aparelho carcerário
do Rio Grande do Norte necessita
de uma política de gestão. “Os pre-
sos estão ao deus-dará. Todo o sis-
tema está em colapso”, afi rma.

Edílson França confi rma que
vai entregar ao governador Robin-
son Faria um projeto de lei para
descentralizar as atividades da pas-
ta. A ideia é entregar o documen-
to até o dia 15 de maio. A mudan-
ça prevista é o desmembramento
da administração penitenciária das
demais atividades da Sejuc. 

O secretário também falou so-
bre o processo de construção de
um novo presídio, previsto para
a cidade de Ceará-Mirim. Ele diz
que a meta é construir um pre-
sídio de pequeno porte em cada
uma das 65 comarcas do Rio
Grande do Norte.

A troca nas direções dos pre-
sídios, segundo Dinorá Simas, foi 
natural. A mudança estava agen-
dada há sete dias. “Passamos por 
uma reunião com o secretário 
Edílson França [Justiça e Cida-
dania] e defi nimos este rodízio. É 
interessante que um diretor não 
se fi xe por tanto tempo em um 
mesmo lugar”, justifi ca ela. O pri-
meiro rodízio das direções foi pu-
blicado ontem no Diário Ofi cial 
do Estado (DOE).

A direção de Alcaçuz tam-
bém desmentiu o boato da aber-
tura de um suposto túnel no Pa-
vilhão 3. A notícia foi veiculada 
por emissoras de televisão. O lo-
cal tem alojados, hoje, 156 presos, 
e que estão dispostos em 15 ce-
las. “Realizamos uma revista logo 
pela manhã, quando fui informa-
da deste suposto túnel, mas não 
encontramos nada. É muito boa-
to”, afi rma Dinorá.

Ela vê com preocupação a re-
dução da quantidade de presos 

em razão das duas fugas ocorri-
das em pouco mais de duas sema-
nas. “Esta é a pior situação que já 
enfrentei. Hoje, os pavilhões estão 
nas mãos dos presos. Eles podem 
fugir a qualquer momento”, relata. 

O temor da diretora se explica 
em razão dos motins ocorridos 
na primeira quinzena de março. 
Os internos dos quatro pavilhões 
de Alcaçuz se amotinaram. O re-
sultado acabou com a destrui-
ção de todas as celas e a retirada 
das grades. Hoje, os presos circu-
lam livremente pelas alas do pre-
sídio, podendo realizar escava-
ções de túneis, distante dos olhos 
dos agentes penitenciários.  “Co-
tamos apenas com sete agentes 
para conter 898 presos. Não po-
demos fazer nada assim”, relata.

Uma das últimas ações dela 
à frente do presídio foi a abertu-
ra do processo administrativo 
disciplinar relacionado ao preso 
Francisco Ítalo Ferreira da Silva, 
23, que cumpria pena por recep-

ção de produto roubado, mas que 
foi um dos 35 que fugiram há dois 
dias de Alcaçuz.

O jovem foi recapturado on-
tem no bairro do Alecrim, na re-
sidência da família, após uma de-
núncia anônima. “Depois que 
fugi, eu vim caminhando até em 
casa, pois moro na Avenida 09 
[Coronel Estevam] e fi quei escon-
dido. Pensei que nunca me en-
contrariam”, conta. 

Ele está há cinco meses no 
presídio de Alcaçuz e mostrou-
-se arrependido da fuga. “Eu er-
rei. Sairia daqui a uns dois meses, 
mas eu vi o buraco ali, todos fugi-
ram e acabei saindo pela empol-
gação”, conta. Francisco Ítalo diz 
que não escapou na fuga anterior, 
em 6 de abril, porque teve medo 
de ser capturado logo ao sair. “Eu 
vi que na primeira vez deu cer-
to. Poucos foram recapturados e 
acabei decidindo fugir também, 
mas agora vi que foi pior para 
mim”, lamenta.

O GOVERNADOR ROBINSON Faria ga-
rantiu ontem que vai acelerar as 
obras de reforma das principais uni-
dades prisionais do Rio Grande do 
Norte. A proposta é reduzir o tempo 
de recuperação e assegurar maior 
segurança para os presídios. A me-
dida decorre da crise penitenciária 
defl agrada nos últimos dois meses, 
quando 16 das 39 unidades registra-
ram rebeliões e duas fugas ocorre-
ram na maior unidade prisional do 
Estado, a Penitenciária Estadual de 
Alcaçuz, em Nísia Floresta. 

Ontem, em reunião com a cú-
pula da Segurança Pública na Go-
vernadoria do Estado, Robinson 
Faria anunciou para o dia 15 de 
maio a entrega do Pavilhão 4 de 
Alcaçuz, que foi completamen-
te destruído em um motim no dia 
11 de março. A previsão inicial era 
de que a obra seria fi nalizada ape-
nas no fi m de maio. As obras de re-

cuperação das unidades prisionais 
estão sendo realizadas pela empre-
sa LMX Empreendimentos. O pa-
gamento dos serviços é feito por 
medição. Ou seja, o dinheiro só é 
repassado com a ação fi nalizada. 

“O governo está dedicado a de-
belar a crise do setor penitenciá-
rio. Demos garantias para que as 
obras sejam agilizadas pela empre-
sa contratada”, afi rmou Robinson 
Faria, por meio de sua assessoria. 

Quando for reaberto, as 15 ce-
las do pavilhão reformado pode-
rão comportar 240 presos, o que 
vai elevar a capacidade da estrutu-
ra em novas 45 vagas. O aumento 
do número máximo de presos se 
deve à construção de “treliches”, 
um espaço dormitório com três 
camas. Hoje, os 200 presos des-
ta ala estão dispostos nas celas do 
espaço denominado “Adaptação”, 
que era utilizado para o isolamen-
to e contenção daqueles que co-
metem alguma infração dentro do 
presídio. 

Enquanto isso, o presídio do 
estado ainda contabiliza 56 de de-
tentos foragidos. O saldo decorre 
das fugas recentes ocorridas nos 
dias 6 e 22 de abril. Em apenas 16 
dias, Alcaçuz registrou 66 escapa-
das, o que representa 8% da atu-
al população carcerária, que tem  
898 custodiados. Até ontem, três 
detentos foram recapturados da 
última fuga e sete da anterior. 

O dia seguinte à segunda 
maior evasão ocorrida sistema 
prisional potiguar – 35 consegui-
ram deixar a unidades através de 
um túnel –  foi também palco de 
uma mudança na direção geral 
da unidade. A diretora, Dinorá Si-
mas cumpriu ontem o último dia 
de serviço. “Estou aqui para fazer 
o inventário e entregar tudo pron-
to ao novo futuro diretor”, disse. 
O substituto dela já está defi nido. 
Será Eider Brito, que até ontem 
era o diretor do Presídio Provisório 
Raimundo Nonato, na zona norte 
de Natal.

GOVERNO QUER AGILIZAR 
REFORMA NOS PRESÍDIOS
/ CIDADANIA /  GOVERNADOR ROBINSON FARIA AFIRMA QUE VAI ACELERAR AS OBRAS DE RECUPERAÇÃO DAS UNIDADES 
PRISIONAIS DEPREDADAS NAS REBELIÕES DO MÊS PASSADO; 66 DETENTOS AINDA ESTÃO FORAGIDOS DE ALCAÇUZ

ADALBERTO BARROS
DO NOVO JORNAL

RODÍZIO NAS DIREÇÕES 
DOS PRESÍDIOS

SISTEMA 
PRISIONAL 
ESTÁ FALIDO, 
DIZ SECRETÁRIO

 ▶ Eider Brito assume a direção da Penitenciária de Alcaçuz

 ▶ Penitenciária Estadual de Alcaçuz, em Nísia Floresta: duas fugas em pouco mais de duas semanas

 ▶ Dinorá Simas sai de Alcaçuz para ocupar direção do Raimundo Nonato

ARGEMIRO LIMA / NJ

ARGEMIRO LIMA / NJ

NEY DOUGLAS / NJ
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Editor 

Moura Neto

Um metro e oitenta e sete 
centímetros, 23 anos, o estu-
dante de prótese dentária e co-
merciante Danillo Silveira sabe 
que “nasceu para isso”, e cuida 
do corpo desde sempre, princi-
palmente através de atividades 
físicas, assim como ele afi rma, 
enquanto ajeita a faixa de “Mis-
ter Santa Catarina”.

Antes do título, ele já havia 
alcançado no ano passado o se-
gundo lugar, como Mister Co-
merciário e também no Mis-
ter Distrito Federal. “Foram ex-
periências muito importantes 
para mim”, frisa sobre os con-
cursos, explicando que a sua 
dieta é anual, apenas intensifi -
cada nas semanas que antece-
dem as copetições.

“Eu já trabalho como mo-
delo, mas não tanto como eu 
gostaria. Acho que eu realmen-
te nasci para isso, e acredito que 
vencer o concurso vai ser fun-
damental para que essa porta 
seja aberta. Serão viagens, en-
trevistas, e novas campanhas, 
sem falar na troca cultural que 
tudo isso vai proporcionar”, ga-
rante, afi rmando também que 
não pretende largar os estudos.

“Eu gosto de modelar, sonho 
com isso, mas sei que a gente 
nunca sabe o que a vida reserva 
mais para frente, então eu vou 
continuar sim com meus estu-
dos, e pretendo trabalhar, sim, 
como protético dentário”, diz.

Questionado se o clima de 
competição está muito forte 
entre os candidatos, ele garan-
te que não. “O bicho pega mes-
mo é com mulher, né? Elas são 
naturalmente mais competiti-
vas”, brinca. “Conhecia já alguns 
de outras competições, e acredi-
to que fi z grandes amigos aqui. 
O clima é de todo mundo se aju-
dar”, diz.

Realizado pela primeira 
vez em Natal, o Mister Univer-
so Brasil este ano vai homena-
gear o colunista social potiguar 
Toinho Silveira, importante in-
centivador do concurso Miss 
Rio Grande do Norte, chegan-
do inclusive a promover uma 
edição do Miss Brasil na capi-
tal potiguar. 

O concurso acontece junto 
do aniversário do colunista so-
cial, com o tema “Uma Noite em 
Beverly Hills”. A transmissão ao 
vivo será feita pela TV Mix Bra-
sil (tvmixbrasil.com.br). Além 
dos convidados do colunista, se-
rão comercializados outros 200 
acessos para o evento.

Para garantir o título de ho-
mem mais bonito do país, os 
candidatos vão precisar desfi lar 
em três trajes, sendo um deles 
de banho (sunga). O número de 
abertura será inspirado no clás-
sico número de “Marilyn Mon-
roe”, para “Diamonds are a girl’s 
best friend” em “Os Homens Pre-
ferem As Loiras”, fi lme de 1953.

Durante a noite, haverá 
três seletivas até que o vence-
dor seja anunciado. Na primei-
ra eliminação, 15 homens per-
manecem no palco, e em segui-
da, são escolhidos 10, dos quais 
cinco formam o grupo fi nalis-
ta. O modelo vencedor dispu-
tará o título mundial em junho 
na República Dominicana.

Nascido em Campo Grande, 
mas atualmente morando em 
Brasília, o Mister Mato Grosso do 
Sul Lucas Araújo da Silva, 20 anos, 
confessa que adora tomar sorvete, 
mas que atualmente passa longe 
da sobremesa por conta da dieta 
especialmente montada para a 
ocasião. Ele vem se preparando 
para o concurso há exatamente 
um ano.

“Eu já trabalho com 
modelagem em Brasília há muito 
tempo, mas a preparação para o 
Mister é um pouco diferente e fi ca 
mais intensa com a proximidade 
do concurso”, diz, frisando que os 
cuidados também passam por 
clínica estética e pelo cabeleireiro 
que cuida do seu impecável topete.

“Ah, tem que ter né?”, 
comenta,dando uma risada, e 
afi rmando que a partir das 18h 
ele não ingere mais nenhum 
tipo de açúcar. Para manter o 
físico, ele prefere os treinos mais 
rápidos e intensos na academia, 
rigorosamente de segunda a sexta.

“Treino em média somente 
uma hora por dia porque não 
gosto de passar muito tempo na 

academia, mas gosto de corrida 
no parque também”, comenta 
o modelo, que já conhece Natal 
desde 2013, quando passou o 
carnaval na capital potiguar. 
“É uma cidade linda”, resume, 
declarando também seu amor 
pelo surfe.

“Em Brasília é complicado 
surfar, mas sempre que viajo eu 
aproveito”, diz, elegendo o contato 
com o público como a etapa 
mais difícil do concurso. “Modelo 
basta tirar a foto, mas em um 
concurso como esse não basta 
ser somente bonito, você precisa 
também interagir com as pessoas 
e se preparar emocionalmente”, 
comenta.

Atualmente ele estuda 
Engenharia Civil no Instituto 
de Educação Superior de 
Brasília (IESB), mas pensa 
em, por enquanto, continuar 
a dar prioridade à carreira de 
modelo. “Eu sei que o que está 
acontecendo agora não é para 
sempre, então estou mais focado 
na carreira de modelo, mas nunca 
vou largar os estudos. É isso que é 
a nossa base”, conclui.

OS 28 HOMENS mais bonitos do 
país estão reunidos em Natal, 
mas apenas um deles será co-
roado como o “Mister Universo 
Brasil 2015”, título que no ano 
passado foi conquistado pelo 
potiguar Bruno Mooneyhan, 
também eleito o homem mais 
bonito do mundo no concurso 
Mister Universo 2014.

Com barba, sem barba, loi-
ro, moreno, mais magro, mais 
alto... Diversos tipos físicos es-
tarão reunidos hoje, a partir 
das 21h, no Boulevard Recep-
ções (Nova Parnamirim), onde 
será realizado o concurso. Mas 
por enquanto, os rapazes estão 
relaxados e se preocupam ape-
nas com a “senha do wifi ”, en-
quanto aguardam o início das 
entrevistas no estúdio da TV 
Ponta Negra.

É nesse cenário que o NOVO 
JORNAL conversa com alguns 
dos candidatos, entre eles o an-
fi trião da vez, Rodrigo Galvão, 
que com apenas 18 anos já acu-
mula os títulos de “Mister São 
Gonçalo do Amarante”, e “Mis-
ter Rio Grande do Norte”, mui-
to embora a pressão seja gran-
de para que ele complete o ciclo, 
assim como Mooneyhan.

“A gente se falou no Mister 
Rio Grande do Norte e ele me 
passou algumas dicas, mas eu 
nem estava confi ando tanto, 
porque me diziam que eu não 
ia ganhar... Que eu precisava 
ter barba”, brinca Rodrigo, que 
atualmente ainda consegue 
conciliar a carreira de modelo 
com o curso de  Ciência e Tec-
nologia na UFRN.

O rapaz não pensava em 
entrar no universo dos concur-
sos de beleza, até que um mês 
antes da seletiva em São Gon-
çalo do Amarante, ele recebeu 
apoio de alguns amigos e resol-
veu se inscrever. “A sua prepa-
ração física mudou muito ago-
ra?”, pergunta o repórter.

“Ah, mudou demais. Dei-
xa eu te mostrar”, responde Ro-
drigo, puxando o celular e mos-
trando uma foto de meses atrás 
na qual ele aparece bem mais 
magro. “Acho que agora es-
tou bem. Não quero fi car mui-
to musculoso”, comenta sorri-
dente, dizendo que os amigos 
inicialmente “tiravam onda” da 
ideia, mas que agora o apoio é 
completo.

“Acho que o acidente de 
moto que sofri no sábado tam-
bém ajudou para que eles 
apoiassem”, afi rma, apontando 
para o braço enfaixado. “Mas 
estou bem. Não foi nada tão 
grave. Isso não vai me atrapa-
lhar”, confi a o rapaz que des-
de os 16 anos faz parte do cas-
ting da agência potiguar Tráfe-
go Models.

Conceder entrevistas ainda 
é uma novidade para Rodrigo, 
mas ele garante que está saben-
do lidar melhor com a situação, 
e que estará preparado para se 
sair bem hoje à noite, caso fi -
que entre os cinco fi nalistas e 
participe do tradicional mo-
mento das perguntas sobre so-
ciedade, comportamento e ou-
tras questões contemporâneas.

“É uma fase muito crítica, 
a do cenário político nacional... 
com todos os escândalos envol-
vendo a Petrobrás, principal-
mente”, opina, se defi nindo ain-
da como eclético no gosto mu-
sical, e elegendo entre suas tri-
lhas sonoras favoritas, os estilos 
“forró” e “eletrônico”; já entre as 
bandas, “Natiruts” e “O Rappa”.

HENRIQUE ARRUDA
DO NOVO JORNAL

MAROMBA 

FASHION
/ MODA /  
NATAL SEDIA HOJE 
CONCURSO DE BELEZA 
MISTER UNIVERSO 
BRASIL, QUE REÚNE 
28 MODELOS DE 
TODOS OS ESTADOS

“A PARTIR DAS 18H, 
NADA DE AÇÚCAR”

“NASCI 
PARA ISSO”

CONCURSO É 
REALIZADO EM 
NATAL PELA 
PRIMEIRA VEZ

 ▶ Rodrigo Galvão, Mister Rio Grande do Norte

 ▶ Danillo Silveira, Mister Santa Catarina  ▶ Lucas Araujo, Mister Mato Grosso de Sul  ▶ Mauro Emiliano, Mister Amazonas

 ▶ Candidatos cumpriram agenda cheia ao longo de toda a semana, visitando autoridades e concedendo entrevistas, mas hoje é, para eles, o grande dia

FOTOS: EDUARDO MAIA / NJ
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OS VINGADORES – A ERA DE ULTRON
Fãs de quadrinho e de uma boa reunião de amigos podem apostar em “Os 
Vingadores – A Era de Ultron” que fi nalmente chega aos cinemas mundiais, 
prometendo uma bilheteria “esmagadora” neste fi nal de semana, três anos 
após o primeiro fi lme conquistar somente no Brasil mais de 10 milhões de 
espectadores.

SINOPSE
Tentanto proteger o planeta de ameaças como as vistas no primeiro Os 
Vingadores (2012), Tony Stark busca construir um sistema de inteligência 
artifi cial que cuidaria da paz mundial. O projeto acaba dando errado e gera o 
nascimento do Ultron (voz de James Spader). Capitão América (Chris Evans), 
Homem de Ferro (Robert Downey Jr.), Thor (Chris Hemsworth), Hulk (Mark 
Ruffalo), Viúva Negra (Scarlett Johansson) e Gavião Arqueiro (Jeremy Renner) 
terão que se unir para mais uma vez salvar o mundo.

CINEMARK: [3D LEG] 12h00 - 15h10 - 18h10 - 21h10 – 22h00
MOVIECOM: [LEG]  15:00 - 18:00 - 21:00 | [3D LEG] 20:00
CINÉPOLIS (Natal Shopping) [3D MACRO XE] 12h30, 15h45, 19h00, 22h15
[SALA VIP] 11h45, 14h45, 18h00, 21h15

“RIO CONTADO” ESTREIA HOJE!
O documentário em longa-metragem “Rio Contado”, de Airton De Grande 
e Alvamar Queiroz, será apresentado ao público hoje, em duas sessões 
gratuitas às 14h e às 19h, no auditório do Ibama (Av. Alexandrino de 
Alencar, 1399, Tirol). O fi lme é resultado de dois anos e meio de pesquisas e 
gravações sobre o Rio Potengi.

SAGA 2015
Admiradores de mangás, quadrinhos, animes, cosplayers e afi ns vão ter 
um fi nal de semana agitado com o Festival de cultura pop “SAGA” neste 
sábado e domingo, a partir das 10h, nos dois dias. Este ano, o evento chega 
ao Arena das Dunas, trazendo como atrações o dublador Carlos Seidl, a 
cantora Ayu, os Youtubers “Muca Muriçoca” e “Zangado”, além da banda 
“Almah”. Os ingressos podem ser adquiridos na hora, pelo site do SAGA 
(sagaentretenimento.com.br) ou na OVNI Games antecipadamente por R$ 45 
na casadinha.

#ENTREABERTA
A banda Clara e A Noite apresenta mais uma vez ao público potiguar o 
show #EntreAberta amanhã no Nalva Melo Café Salão às 20 horas. O EP 
EntreAberta foi lançado em julho de 2014 e mostra a evolução artística de 
Clara e A Noite não só nos arranjos musicais, como na apresentação que 

tem um tom performático. “Esse show vai ser bem teatral”, declara Clara 
Pinheiro, lembrando que durante a apresentação serão projetadas imagens 
da serie “Vaso” de Gabi Barbalho.

SEXTA CULTURAL NO GRANDE PONTO
Sucesso em 2014, o projeto “Sexta Cultural” retorna esta semana ao Grande 
Ponto – Café São Luiz. Nesta sexta-feira (24), o músico Marrocos anima o 
happy hour no coração da Cidade Alta na companhia de convidados. O evento 
tem início às 18h e, assim como no ano passado, manterá o propósito de 
valorizar a música e a cultura local todas as sextas-feiras até o fi m do ano.

ABRAZO DE VOLTA AO BARRACÃO!
Abrindo os trabalhos do “Laboratório Clowns de Shakespeare - Prática e 
Pensamento”, a Cia teatral promove a partir deste sábado mais uma pequena 
temporada do novo espetáculo infanto-juvenil “ABRAZO”, inspirado nas 
leituras e pesquisas latinoamericanas realizadas pelo grupo nos últimos anos.

Quando? De 25 de abril a 03 de maio (Sábados e Domingos)
Que horas? Sempre às 17h.
Ingressos: R$ 20 e (R$ 10/meia) R$5,00 (moradores de nova descoberta, 
mediante comprovação)
Informações: 84 3221-1816 ou 8786-5364PARA CONFERIR A PROGRAMAÇÃO COMPLETA DOS FILMES EM CARTAZ PELA CIDADE, ACESSE: CINEMARK.

COM.BR | MOVIECOM.COM.BR | CINEPOLIS.COM.BR

Flashes do Seridó
Carlos Magno

Quem vem
A toda poderosa da Estrela 
Viva, Soraya Simoneth, que é 
apaixonada pelo Seridó, aporta 
amanhã em Jardim do Seridó. 
Atende convite do fotógrafo Júnior 
Flash para integrar a comissão 
julgadora dos concursos Miss e 
Mister Jardim do Seridó 2015.

Lançamento
Ana Luiza Maia Bezerra, 9 anos, 
fi lha do juiz acariense Bruno 
Lacerda Bezerra e da médica 
Ana Flávia, lança, hoje, às 18h, na 
Livraria Saraiva, do Midway Mall, 
seu livro “Mamãe, por que?”. A 
escritora mirim é neta do médico 
e ex-prefeito de Acari, Eduardo 
Bezerra Fernandes.

Às traças
Impossível não fi car triste ao visitar 
o “Castelo de Engady”. O local, 
que já foi um dos cartões postais 
de Caicó, está em ruínas, depois 
que foi adquirido pelo Governo do 
Estado em 2006, mas abandonado 
pela Fundação José Augusto. Por 
mais que se clame, a impressão que 
se tem é de que se fala ao vento.  

Jantar
O presidente da Assembleia 
Legislativa, Ezequiel Ferreira 
de Souza, jantou sábado, em 
Florânia, com o prefeito Júnior 
de Janúncio. Também na mesa 
os prefeitos Sergio Eduardo de 
Medeiros (Carnaúba dos Dantas) 
e Jocifran Lins (São Vicente). 

Cetro
Acabou o mistério: Th ainá Moana 
de Araújo Neves, 18 anos, 1,70m, 
fi lha do casal Tarcísio Neves 
e Edilia Pereira de Araújo, foi 
anunciada pelo colunista social 
Céssio Pereira, como a Miss 
Cruzeta 2015. Dia 4 de julho, em 
Jardim do Seridó, ela disputará a 
coroa de Miss Seridó 2015. 

Porta-voz
Sinônimo de competência, a 
jornalista Juliska Azevedo, nossa 
antiga companheira no saudoso 
Diário de Natal, assumiu ontem 
a Secretaria de Comunicação 
do Estado. Excelente escolha do 
governador Robinson Faria. 

Herdeiro
Muita gente não sabe, mas o 
saxofonista Carlos Guedes, que 
tem feito sucesso nos grandes 
eventos sociais do Seridó, é neto 
do saudoso maestro carnaubense 
Felinto Lúcio Dantas.

Exposição
O Circuito Estadual de 
Exposições Agropecuárias 
do RN 2015, promovido pela 
Secretaria da Agricultura, 
da Pecuária e da Pesca e 
a Associação Norte-rio-
grandense de Criadores, 
contará com 14 eventos/feiras 
agropecuários, com destaque 
para as exposições de Caicó, 
de 21 a 24 de maio, e Currais 
Novos, nos dias 3, 4 e 5 de julho. 

Enlace
Muita gente de Jucurutu, terra 
natal do noivo, prestigiou 
sábado, no Espaço Ômega 
Recepções, em Natal, o 
casamento da nutricionista 
Rafaela Araújo com o lutador 
de jiu-jitsu Wandson Oliveira. 

Niver
Ângela Maria Melo Correia, 
musa do médico e ex-deputado 
federal Cipriano Correia, casal 
do maior destaque em nossa 
vida social, vai ganhar muitos 
parabéns terça-feira, quando 
festeja idade nova.

Homenagem
A deputada federal 
Zenaide Maia será uma das 
homenageadas hoje, às 9h30, 
na Assembleia Legislativa, 
durante a solenidade de 
lançamento do movimento 
“Mulher Progressista no RN”, 
com a presença da presidente 
do PP Mulher, a senadora 
gaúcha Ana Amélia. 

Forró
Rodolfo Lopes, Simoni & 
Simara, Mauricinhos do Forró, 
Arrocha Nó e a banda Feras 
são as principais atrações da 
13ª edição do Forró Folia, dias 
9 e 10 de maio, na Princesa 
Casa Show, em Parelhas.

Bordados
O Canal Futura (Globosat) 
exibiu, anteontem, uma 
reportagem especial sobre o 
famoso bordado de Timbaúba 
dos Batistas, conhecido 
internacionalmente. É a 
primeira de muitas produções 
que a UERN TV fará em 
parceria com a Futura, 
mostrando as riquezas 
culturais e naturais do nosso 
Seridó. Merece aplausos o 
excelente trabalho da ex-
presidente da Associação das 
Bordadeiras de Timbaúba dos 
Batistas, Salmira Torres.

Palestra
O padre Manoel Filho, da 
Pascom da Arquidiocese 
de Salvador, e o jornalista 

Sávio Hackradt  são os 
palestrantes de hoje, na 
abertura da 3ª edição 
do Mutirão Estadual 

da Comunicação, que a 
Pastoral de Comunicação 

do RN promove até 
domingo, em Caicó. 

O evento faz parte da 
programação dos 75 anos 

da Diocese de Caicó.  

Passarela
Acari, que já faturou 
dois títulos de Miss 

Seridó e dois de Mister 
Seridó, já escolheu seus 
representantes na festa 

de escolha dos mais belos 
seridoenses de 2015. Sob a 
coordenação de Alyssando 

Tomé e com total apoio 
do prefeito Isaías Cabral, 
a Cidade Mais Limpa do 
Brasil tentará o tri, com 

Cristiane Kelly de Medeiros 
e Eduardo Luiz da Cruz 

Rocha. 

Autógrafos
O jornalista da InterTV 
Cabugi Francisco Júnior, 

seridoense de Currais 
Novos, lança amanhã, em 

Caicó, durante o 3º Mutirão 
Estadual de Comunicação, 
seu livro “RNTV: a notícia 
no ar”, que reúne imagens 

e acontecimentos que 
marcaram a televisão 

potiguar.

 ▶ BELEZA -  Cristiane Kelly de Medeiros, Miss Acari 2015 na disputa pelo 

título de Miss Seridó, dia 4 de julho, em Jardim do Seridó

 ▶ PARABÉNS -  Casal de médicos David Valério e Cecília Barreto Damasceno, 

em circulada pela Turquia. Ele festeja idade nova segunda-feira

 ▶ CASAL QUERIDO -  Médico e ex-

deputado federal Cipriano Correia 

e Ângela Melo, durante enlace 

prestigiadíssimo. Ela rasga folhinha 

terça-feira

 ▶ PASSARELA -  Kelber Ramos, Moisés Gianotti, Edivan Dantas, 

Mateus Santos e Lucas Santos, disputam amanhã, o título de 

Mister Jardim do Seridó 2015

 ▶ DIA DE AMOR -  O brinde de 

Wandson Oliveira e Rafaela Araújo, na 

recepção do seu casamento sábado

 ▶ POSE -  O fotógrafo Júnior Flash 

que amanhã, comanda a festa Miss e 

Mister Jardim do Seridó 2015, em clic 

com a Miss Seridó 2013, Déllis Luana

Tintim
Os Parabéns pra Você serão cantados hoje para o advogado 
e líder político em Currais Novos Carlson Gomes e Patrícia 

Figueiredo. Amanhã, muda de idade o engenheiro agrônomo 
Roberto Luís Dias Florêncio. Domingo é dia de parabenizar o 
jornalista Ozair Vasconcelos e, na segunda-feira, o renomado 

cirurgião vascular David Valério. Na quarta-feira, rasgam folhinha 
o médico caicoense José Fernandes, o desembargador Manoel 

dos Santos e a juíza caicoense Amanda Grace Diógenes Dantas. 

Parada de beleza
A noite de amanhã, em Jardim do Seridó, será de 
contemplação de beleza masculina e feminina. Tendo como 
cenário o Esplanada Clube, acontecem os concursos Miss 
e Mister Jardim do Seridó 2015, pilotados pelo fotógrafo 
Júnior Flash, com apresentação dos jornalistas Ítalo Amorim, 
Amanda Fernandes e Anna Alyne Cunha. Na passarela, 10 
rapazes e 10 moças estarão desfi lando em trajes de gala e de 
banho, esse último a cargo da famosa grife Matersol Moda 
Praia. Os eleitos serão os grandes anfi triões do Miss e Mister 
Seridó 2015, já que o concurso acontece este ano em Jardim 
do Seridó, no dia 4 de julho.

Beldades
As ex-Misses Seridó Amanda Azevedo (2011), Letícia Cunha (2012), 
Déllis Luana (2013) e a atual rainha da beleza seridoense, Samara 

Dantas, estão entre os jurados do Miss e Mister Seridó 2015, amanhã

JÚNIOR FLASH

JÚNIOR FLASH

CEDIDA

CEDIDA

HUDSON GEORGE

LOURENÇO
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Jota Oliveira

VIVAS
O nosso abraço 
especial com muitos 
vivas de felicidades 
para o colega e amigo 
de longas datas, 
jornalista Toinho Silveira 
que hoje comemora 
Ano Novo astral. Dia 
movimentado como ele 
gosta com organização 
de evento e festa, claro! 
reunindo convidados 
para celebrar a data e a 
amizade. Daqui deste 
canto o meu abraço 
pessoal com muita 
amizade. 

FESTA!
O glamour do mundo 
do cinema vai invadir 
o Boulevard Recepções 
para comemorar os 39 
anos de Jornalismo de 
Toinho Silveira, com 
a festa “Uma Noite 
em Beverly Hills”, que 
acontecerá dentro do 
concurso da beleza 
máxima masculina, 
Mister Brasil Universo, 
este ano realizado em 
Natal, onde reunirá os 
representantes de todos 
Estados brasileiros e o 
Distrito Federal, além 
de muita gente bonita e 
elegante. 

DO BEM! 
Pelas redes sociais as 
amigas Lu Benfi ca e 
Lurdeca Flor participam 
o evento que terá como 
cenário o Chaplin 
Recepções. Uma super 
ação do bem, “Amigos 
do Coração da Criança”, 
a acontecer no próximo 
dia 7 de maio, a partir das 
21h. O evento terá Open 
Bar e Open Food, além de 
contar com a animação de 
Pedro Lucas e convidados 
e a banda Deixe de 
Brincadeira. 

A MELHOR
A vencedora do “Melhor 
Chef Mulher do Mundo” 
foi a francesa Hélène 
Darroze, 48 anos, que 
sucedeu a brasileira 
Helena Rizzo do 
Restaurante Maní, São 
Paulo. Mais no Take a 
Note do jotaoliveira.com 

Somente leve para 

o amanhã o que 

lhe fez Bem hoje....

Não crie raízes 

nas coisas que 

não precisam ser 

eternas”

Carpe 
Diem

Amanhecem em idade 
nova hoje com os vivas da 
coluna Magda Carrilho 
,( foto) Virgínia Dantas 
Dias, Dulce Motta de 
Carvalho, Ana Flávia 
Ribeiro Dantas.
 - Comemora-se também 
o Dia do Penitenciário, 
Dia do Agente de Viagem, 
Dia do Samurai, Dia do 
Boi, Dia do Chimarrão, 
Dia Internacional do 
Jovem Trabalhador e Dia 
Internacional do Milho.

PA
RA
BÉNS

PALCO
Nova York receberá a 
pianista Simone Leitão 
para apresentar recital em 
homenagem a cidade do 
Rio de Janeiro e seus 450 
anos. Composições de 
Villa-Lobo, Tom Jobim e 
Chiquinha Gonzaga estão 
no repertório. Veja em 
JotaOliveira.com.br.

MOVIE
Sucesso na novela 
Cheia de Charme, da 
Globo, as “empreguetes”, 
vividas por Leandra 
Leal, Taís Araújo e 
Isabelle Dummond, vão 
virar uma adaptação 
cinematográfi ca. Confi ra 
em Take a Note no 
JotaOliveira.com.br
- Comentam até uma 
participação no Rock 
in Rio como parte das 
gravações. 

APOIO
O Governador Robinson 
Faria recebeu o presidente 
da CDL Natal, Augusto 
Vaz, e empresários para 
uma conversa sobre a 14ª 
edição da Liquida Natal. Na 
pauta, o apoio institucional 
do Governo para uma das 
maiores liquidações do 
mercado, prevista para os 
meses de agosto e setembro.  

INTERNACIO
A ex-bbb Juliana Leite, 
que hoje é advogada 
em Miami, está sendo 
acusada de ser pivô em 
escândalo envolvendo um 
senador dos EUA. Robert 
Menendez foi indiciado 
por tráfi co de infl uências 
por ter conseguido vistos 
para jovens estrangeiras, e 
a brasileira teria sido uma 
das contempladas. Leia 
mais em Take a Note no 
JotaOliveira.com.br

DIAMOND
Em Nova York, um 
diamante de 100 quilates 
foi arrematado em leilão 
por, nada mais, nada 
menos, US$ 22 milhões, 
o equivalente a R$ 67 
milhões de reais. Leia mais 
em JotaOliveira.com.br.

PREOCUPAÇÃO
Os EUA emitiu um alerta 
aos americanos para o 
risco de dengue e malária 
no Brasil, recomendando 
precauções aos viajantes. 
O texto ainda ressalta o 
registro de 224.101 casos e 
52 mortes só neste ano.

jotaoliveira@novojornal.jor.br

TOP
Itaú, Bradesco e Skol são 
as marcas brasileiras 
mais valiosas do país. 
Apesar disso, as empresas 
que fi guram o ranking 
perderam valor, se 
comparado ao de 2013. 
Saiba mais em GFK no 
JotaOliveira.com.br.

AVANÇO
Anvisa vai passar a 
facilitar a importação 
de medicamento com 
derivado da maconha, o 
canadibiol. A mudança 
acontece na autorização 
para importar, que passa 
a ser um único cadastro 
renovado anualmente, 
ou seja, as famílias não 
terão mais que solicitar 
o pedido a cada vez que 
precisarem da importação 
do medicamento. Saiba em 
GFK no JotaOliveira.com.br.

ARTE
Nos dias 29 e 30 de 
abril, no Salão Nobre 
do Teatro Alberto 
Maranhão, a Cia de 
teatro Sentimento, 
Estética e Movimento 
(S.E.M),  promove 
ofi cinas e workshops 
de atuação corporal 
até introdução a 
sonoplastia e 
iluminação cênica. 

SE LIGUE!
Mauricio de Sousa 
homenageia Inezita 
Barroso no instagram. 
> Simply Red anuncia 
lançamento do Big Love, 
novo álbum.

MOVIMENTO
Hoje na Cervejaria 
Devassa muita animação 
com Sambatuque e 
Mesa 12. 

REQUINTE
Chega ao Natal Shopping 
na primeira quinzena 
de maio o restaurante 
L’Entrecôte de Paris, que 
faz parte da SMZTO 
Holding de Franquias, 
grupo com mais de 20 
anos de experiência 
em franchising. 

ARTE
Comemorando a Semana 
Internacional da Dança, 
a FUNCARTE elaborou 
uma programação 
com apresentações, 
intervenções urbanas, 
palestras, seminários e 
debates sobre dança, a 
partir de terça-feira, dia 28.

TRINTÃO
O saxofonista Chico 
Bethoven vai reunir 
amigos e parceiros 
musicais para 

comemorar seus 30 
anos de carreira neste 
domingo, no Teatro de 
Cultura Popular. 

MÚSICA
Para quem estava 
planejando ir ao Rock 
in Rio deste ano, a 
organização anunciou 
que foram esgotados 
todos os ingressos do 
festival. Veja mais em 
Sounds no JotaOliveira.
com.br. 

REALEZA
Finalmente o 
príncipe Andrea 
Casiraghi e a mezzo 
colombiana mezzo 
brasileira Tatiana Santo 
Domingo revelaram o 
nome da nova princesinha 
de Mônaco. A pequena 
recebeu dos pais o 
nome India, uma alusão 
ao Brasil. Saiba em 
JotaOliveira.com.br. 

PROTESTO
Caetano Veloso e 
outros artistas estão 
protestando nas redes 
sociais contra o Google. 
Com a frase “Alerta 
Vermelho. Google 
(YouTube) entra na 
Justiça Brasileira e 
seguirá sem pagar 
direitos autorais aos 
criadores nacionais”, a 
classe reivindica seus 
direitos que não são 
pagos aos brasileiros 
há 27 meses. Saiba em 
JotaOliveira.com.br. 

CRISE
Enfi m foi divulgado o 
tão aguardado o balanço 
auditado de 2014 da 
Petrobras, e revelou um 
prejuízo líquido de R$ 
21,587 bilhões. Esse ano 
foi marcado pelo inicio 
da Operação Lava Jato, 
investigada pela Polícia 
Federal.

JOTAOLIVEIRA.COM.BR

DIVULGAÇÃO

DIVULGAÇÃO

ARQUIVO

ARQUIVO

ARQUIVO

 ▶ Flavio Rocha em momento família com os herdeiros 

Felipe, Fabricio e Fernando Rocha

 ▶ O presidente da CDL/Natal Augusto Vaz e o Governador Robinson 

Faria assuntando a 14ª Liquida Natal

 ▶ Abraços com vivas de felicidades para o aniversariante 

Toinho Silveira celebrando a data em big party

 ▶ Concorrentes do Brasil ao título Mister Brasil Universo, hoje à noite em Natal

 ▶ Vivas de parabéns para a afi lhada 

Magda Carrilho Torres trocando de idade hoje

NAL
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SECRETARIA DE ESTADO DO MEIO AMBIENTE E DOS RECURSOS
HÍDRICOS - SEMARH

COMPANHIA DE ÁGUAS E ESGOTOS DO RIO GRANDE DO NORTE -
CAERN

CNPJ 08.334.385/0001-35

ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA E EXTRAORDINÁRIA

CONVOCAÇÃO

Ficam convocados os Senhores Acionistas desta Companhia a se reunirem em
Assembleia Geral Ordinária e Extraordinária, a ser realizada no dia

, na sua sede social, localizada a Av. Senador Salgado Filho, 1555 - Tirol,
nesta Capital, a fim de deliberarem sobre as seguintes matérias constantes da Ordem
do Dia:

Leitura, discussão e votação do Relatório da Administração, Balanço Patrimonial e
Demonstrações Financeiras da Sociedade, acompanhados de Pareceres do
Conselho Fiscal e dosAuditores Independentes, relativos ao exercício do ano de 2014.

Composição do Conselho Fiscal
Composição do Conselho deAdministração da CAERN

Subscrição e integralização de R$ 19.144.171,00 (dezenove milhões, cento e
quarenta e quatro mil e cento e setenta e um reais);

) Outros assuntos de interesse geral da Sociedade.

Natal, 20 de abril de 2015

29.04.2015, às
16:00 horas

1.AssembleiaGeralOrdinária
a)

b)
c)

2.AssembleiaGeral Extraordinária
a)

b

O CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO

PODER JUDICIÁRIO
JUSTIÇA FEDERAL DE PRIMEIRA INSTÂNCIA

SEÇÃO JUDICIÁRIA DO ESTADO DO RIO GRANDE DO NORTE
SUBSEÇÃO JUDICIÁRIA DE MOSSORÓ – 8ª VARA

Seção Judiciária do Rio Grande do Norte – 8a Vara Federal
Av. Jorge Coelho de Andrade, s/n, Presidente Costa e Silva

CEP 59.625-400 – Mossoró/RN

EDITAL DE INTIMAÇÃO DE TERCEIROS INTERESSADOS
COM PRAZO DE 20 DIAS 

EDI.0008.000037-3/2015
O Excelentíssimo Senhor Juiz Federal da 8ª Vara – 
Dr. ORLAN DONATO ROCHA, da Seção Judiciária do 
Estado do Rio Grande do Norte, na forma da lei, etc.

FAZ SABER a quantos o presente Edital virem ou dele conhecimento tiverem 
que o DEPARTAMENTO NACIONAL DE OBRAS CONTRA AS SECAS - DNOCS 
promove AÇÃO DE DESAPROPRIAÇÃO de nº 0800498-16.2014.4.05.8401 em 
desfavor do ESPÓLIO DE MANOEL DE JESUS DA COSTA E MARIA FRANCISCA 
DA CONCEIÇÃO, que, pelo presente Edital, com prazo de 20 (vinte) dias, contados 

INTIMADOS eventuais terceiros interessados no domínio 
do imóvel expropriado, qual seja, imóvel SCA-066 e SCA-066A denominado 
“SÍTIO CAMPESTRE”, integrante do Projeto de Irrigação Santa Cruz do Apodi 
e pertencente aos demandados, nos termos do art. 34, , do Decreto-Lei 
nº 3.365/1941.

E para que chegue ao conhecimento dos interessados, passou-se o presente 
Edital, que será disponibilizado no mural eletrônico deste Juízo e publicado na 
forma da lei. Ficando, ainda, cientes que a sede deste Juízo Federal situa-se 
no endereço Av. Jorge Coelho de Andrade, s/nº, Presidente Costa e Silva, CEP 
59.625-400, Mossoró/RN. Dado e passado nesta cidade de Mossoró/RN, aos 18 
de março de 2015. Eu, (______), Tayrone Thallis de Medeiros Souza, Técnico(a) 
Judiciário(a), digitei e conferi o presente edital, que vai devidamente assinado pelo 
MM. Juiz Federal.

ORLAN DONATO ROCHA
Juiz Federal

PREFEITURA MUNICIPAL DE JUNDIÁ

ASSUNTO aquisição futura de Gêneros Alimentícios, Produtos de
Origem Vegetal e Produtos de Origem Animal, destinados a atender necessidades das
unidades administrativas, conforme as especificações constantes do Adendo I do

,Anexo I desteEdital.

HOMOLOGO

JOSE ROBERTO DE SOUZA - Prefeito Municipal

PROCESSO Nº 05010003/2015/CPL/PMJ - PREGAO PRESENCIAL SRP Nº 005/2015

HOMOLOGAÇÃO

: Registro de preços para

Termo de
Referência

Após cumpridas as exigências legais, analisado todos os atos e adjudicado todos os itens referentes
ao Pregão Presencial SRP 005/2015 CPL/PMJ, o presente processo e autorizo a
despesa às empresas vencedoras, determinando desde já que seja lavrada a respectiva ata de
registro de preço, para que produza os efeitos legais nos termos do art. 43, inciso VI da Lei Federal
8.666/93 e suas alterações posteriores, bem como da Lei 10.520/02 e Contrato necessário para
atendimento a demanda inicial.

Jundiá/RN, 23 de abril de 2015

O SENADO INSTALOU ontem a Co-
missão Mista para debater a Me-
dida Provisória número 671, a MP 
do Futebol que trata das dívidas 
dos clubes, estimada em R$ 4 bi-
lhões. O presidente será o sena-
dor Sérgio Petecão (PSD/AC), en-
quanto que o relator será o depu-
tado federal Otávio Leite (PSDB/
RJ). O deputado Andres Sanchez 
(PT/SP), ex-mandatário do Corin-
thians, será o vice-presidente, e o 
senador Zezé Perrella (PDT/MG), 
ex-presidente do Cruzeiro, o rela-
tor revisor.

Além deles, a Comissão Mista 
será formada por 24 deputados fe-
derais (12 titulares e 12 suplentes) 

e 24 senadores (12 titulares e 12 
suplentes).

Otávio Leite, que é o autor 
da Lei de Responsabilidade Fis-
cal do Esporte (LRFE), aprova-
da em comissão especial que tra-
tou do tema na Câmara, vai apre-
sentar um parecer da matéria, 
que pode aprovar integralmen-
te a MP assinada pela presiden-
te Dilma Roussef, ou então, apre-
sentar um texto substitutivo apri-
morando o original com base no 
seu próprio ponto de vista e nas 
181 emendas apresentadas pelos 
parlamentares.

Na sequência, a matéria segue 
para aprovação na Câmara e pos-

teriormente no Senado. A íntegra 
do texto tem que ser aprovada pe-
las duas Casas. A tendência é a de 
que o deputado dê a sua posição 
entre a última semana de maio e a 
primeira semana de junho.

“Esse é um tema sobre o qual 
qualquer brasileiro, do mais ins-
truído ao menos informado, pos-
sui total legitimidade e conheci-
mento de causa: o futebol. Por-
tanto, qualquer um está apto a 
palpitar. Logo, o desafi o de cons-
truir um consenso no texto é mui-
to grande. Vamos examinar item 
por item da MP, iremos recuperar 
o trabalho da Câmara, que duran-
te um ano e meio elaborou uma 

proposta e, além disso, recolher 
das 181 emendas apresentadas 
as que aperfeiçoam o texto e ou-
vir a sociedade civil e os interessa-
dos. Por fi m, o objetivo é apresen-
tar um relatório mais consensual 
possível”, afi rmou o relator Otá-
vio Leite.

Na próxima terça-feira, o de-
putado irá apresentar o plano de 
trabalho da comissão, que consis-
tirá em ouvir os clubes das séries 
A, B, C e D, atletas e seus represen-
tantes, a academia e imprensa. Em 
seguida, serão realizadas algumas 
audiências públicas para aprofun-
dar ainda mais o tema e, então, 
será apresentado o relatório.

AMÉRICA DE 
VOLTA AO JOGO
/ DECISÃO /  ALVIRRUBRO ESTÁ A UMA VITÓRIA DE IGUALAR ABC NA CLASSIFICAÇÃO GERAL DO 
ESTADUAL E, SE O ABC PERDER NO SÁBADO, TÍTULO DE 2015 SERÁ DECIDIDO NA ARENA DAS DUNAS

A VITÓRIA POR 3 a 2 sobre o Poti-
guar de Mossoró, na última quar-
ta-feira, em jogo atrasado da pri-
meira rodada do segundo turno, 
manteve as esperanças do Améri-
ca de terminar a Copa Rio Grande 
do Norte com a melhor campa-
nha na classifi cação geral do cam-
peonato. Desta forma, a equipe 
ganharia o direito de fazer a parti-
da decisiva da grande fi nal contra 
o ABC na Arena das Dunas.

Somados os dois turnos do 
Estadual, o América acumu-
la 34 pontos ganhos, contra 37 
do maior rival. E para terminar a 
competição com o melhor apro-
veitamento entre todas as equi-
pes, precisa derrotar o Alecrim no 
clássico deste sábado e ainda tor-
cer por uma derrota do ABC na 
Arena Barrettão, em Ceará-Mirim, 
no confronto com o Globo.

Um eventual triunfo sobre o 
Alecrim no fi m de semana levaria 
a equipe americana aos mesmos 
37 pontos e 11 vitórias do ABC. 
Mas o Alvirrubro ainda termina-
ria em vantagem devido ao sal-
do de gols. Isso se o Alvinegro per-
der mesmo a sua invencibilidade 
e acabar derrotado pelo Globo, é 
claro. Porque hoje o saldo abece-
dista é superior em um golzinho.

Apesar de as chances ainda 
existirem, e de o treinador Rober-
to Fernandes volta e meia afi rmar 
que vai brigar por elas até o fi m, o 
próprio comandante dá a enten-
der que este não é o seu princi-
pal objetivo no momento. O mais 
importante, acredita, é poupar os 
atletas mais desgastados e recu-
perar os contundidos do elenco 
para chegar em boas condições à 
decisão, independentemente de 
onde ela aconteça.

Sendo assim, a equipe mista 
que bateu o Time Macho no Es-
tádio Nogueirão deve ser manti-
da para enfrentar o Alecrim, mes-
mo que a atividade de ontem no 
CT Abílio Medeiros, em Parna-
mirim, não tenha mostrado mui-
ta coisa. Como fazia menos de 24 
horas que os atletas haviam atua-
do, o trabalho priorizou a recupe-
ração física.

“Temos mais um jogo para 
trabalhar dentro do planejamen-
to para chegar bem nas fi nais. 
Quem está precisando de ritmo 

de jogo, vamos dar ritmo de jogo. 
Quem está precisando se recupe-
rar, vamos dar uma recuperada. 
E procurar treinar aqueles que fi -
caram muito tempo no departa-
mento médico. Estamos procu-
rando fazer aquilo que é melhor 
para o grupo”, comentou Roberto 
Fernandes.

Questionado sobre a opção de 
preservar alguns atletas, o treina-
dor disse que o termo mais ade-
quado seria “preparação”.

“Não é poupar, é trabalhar. 
O Cascata está sendo poupado. 
Mas o Maguinho, por exemplo, fi -
cou muito tempo no DM e depois 
já foi para o sacrifício no clássico 
com o ABC. Isso se chama neces-
sidade. Ele precisa treinar. Cada 
caso tem a sua particularidade, e 
o que nós estamos fazendo é tra-
balhar a equipe para que a gente 
possa melhorar”, fi nalizou.

Com este cenário, jogadores 
americanos que não vinham sen-
do aproveitados devem ganhar 
novamente um espaço na equi-
pe e brigar por uma vaga entre os 
titulares nos dois jogos decisivos 
das fi nais. Como é o caso do meia 
Júnior Timbó, autor de um dos 
gols da vitória sobre o Potiguar.

“Vou encarar mais essa opor-
tunidade como a grande chan-
ce da minha vida e agarrá-la com 

unhas e dentes. Todos nós te-
mos condições de mostrar um 
bom desempenho, de fazer uma 
boa partida, fazer gols e apresen-
tar um bom futebol. Não vai ser 
diferente contra o Alecrim. Creio 
que quem entrar e der conta do 
recado vai ter a oportunidade de 
até começar jogando a decisão”, 
declarou.

DECISÃO
A Federação Norte-rio-gran-

dense de Futebol (FNF) confi r-
mou os próximos dias 29 de abril 
e 3 de maio como as datas dos 
dois jogos da grande decisão do 
Campeonato Potiguar 2015, en-
tre ABC e América. Os mandos de 
campo, porém, ainda não foram 
defi nidos, pois vão depender da 
classifi cação geral da competição.

Os horários das partidas tam-
bém não foram anunciados e ain-
da passarão por uma negociação 

com a emissora de TV que de-
tém os direitos de transmissão 
das partidas do Estadual. Certo 
apenas é que o duelo da próxima 
quarta-feira será disputado à noi-
te. Já a partida de volta, no domin-
go seguinte, ainda não tem qual-
quer perspectiva.

A Arena das Dunas, estádio 
utilizado pelo América, e o Es-
tádio Frasqueirão, de proprieda-
de abecedista, estão confi rmados 
como locais dos confrontos que 
decidirão o título de campeão po-
tiguar da temporada.

De acordo com o presidente 
de FNF, José Vanildo Silva, a re-
alização dos jogos em dois do-
mingos consecutivos chegou a 
ser cogitada. Mas a difi culdade 
de adequar a tabela com a par-
ticipação de ABC e América na 
Copa do Brasil, além da estreia 
do Alvinegro na Série B, inviabi-
lizaram a ideia.

Senado instala Comissão
Mista para debater MP 

/ FUTEBOL /

 ▶ Treinando em clima descontraído, América poderá jogar fi nal em território amigável, com combinação de resultados

FÁBIO CORTEZ / NJ

7ª RODADA DA COPA RN 

Sábado
16h - Globo x ABC (Barrettão) 
16h - Baraúnas x Palmeira de Goianinha (Nogueirão) 
16h - América x Alecrim (Nazarenão) 
16h - Santa Cruz x Potiguar de Mossoró (Iberezão)


